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Fora de casa, Nação 
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com o Inter de Lages
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primeiro álbum
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UMA VIDA DEDICADA AO 
AGRONEGÓCIO E À FAMÍLIA 

O jornal da nossa região
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ARTIGO

P
or muito tempo as 
empresas públicas 
b r a s i l e i r a s 
federais, dentre 

e l a s  a  P e t r o b r a s ,  o s 
Correios, a Eletrobras, a 
Telebras, a Vale do Rio 
Doce, a Embrapa, dentre 
o u t r a s ,  a s s i m  c o m o 
as estaduais e também 
a l g u m a s  m u n i c i p a i s , 
j u n t a m e n t e  c o m 
instituições financeiras, 
tal qual o Banco Nacional 
de Desenvolvimento Social 
(BNDES),  contribuíram 
s o b r e m a n e i r a  p a r a 
o  f i n a n c i a m e n t o  e 
o  d e s e n v o l v i m e n t o 
socioeconômico nacional, 
s e j a  n o  c a m p o  d a s 
comunicações, da indústria 
de base, da agricultura, da 
pecuária, do transporte 
e outros.  Al iás ,  foram 
c o n s t i t u í d a s  c o m o 
alavancas impulsionadoras 
d o  d e s e n v o lv i m e n t o 
socioeconômico nacional 
e regional. Essas empresas 
foram e são competentes, 
competitivas, funcionais, 
estratégicas de integração 
nac ional ,  prestadoras 
d e  s e r v i ço s  s o c i a i s  e 
essenciais à sociedade 

brasileira.  Prova disso 
são as homenagens e 
premiações nacionais e 
internacionais recebidas 
por algumas empresas ao 
longo do tempo de sua 
atuação, bem como, por 
serem rentáveis e pela 
prestação de serviços de 
qualidade ou contribuições 
à sociedade brasileira. 
No entanto, a partir da 
década de 1980, com o 
advento do neoliberalismo 
i n t e r n a c i o n a l ,  m u i t o s 
g o v e r n o s  d o s  d i t o s 
países subdesenvolvidos, 
inclusive o Brasil, adotaram 
o receituário neoliberal e 
iniciaram o processo de 
desmonte do patrimônio 
nacional e, paralelamente, 
efetivaram as privatizações 
das empresas públicas 
p a r a  a t e n d e r  a o s 
interesses de investidores 
e especuladores nacionais 
e  p r i n c i p a l m e n t e 
estrangeiros. Entende-
se por privatizar, vender 
ou desfazer-se dos bens 
públicos ou coletivos à 
iniciativa privada. Mas, 
afinal,  quais as razões 
para isso? Normalmente, 
dentre as justificativas 

para as narrativas dos 
governos, reproduzidas 
por grupos sociais ou 
s e t o r e s  e c o n ô m i c o s 
interessados, dentre eles 
pela grande imprensa, a 
qual normalmente está a 
serviço do capital, reside 
no argumento de que nas 
estatais o trabalho é lento, 
moroso, e, portanto, há 
dispêndios, além do que, 
é lócus privilegiado de 
corrupção. Oras, se for isso, 
propõe-se a qualificação 
dos funcionários, exigência 
d e  p r o d u t i v i d a d e , 
i m p l e m e n t a ç ã o  d e 
mecanismos de fiscalização, 
controle e, se necessário, 
punição aos envolvidos. 
E s t a  c a n t i l e n a  t e m  a 
função de “conformar” a 
opinião pública em torno da 
ineficiência das empresas 
estatais e, ato contínuo, 
suger i r  que  a  melhor 
alternativa é o Estado 
desfazer-se das mesmas, 
entregando-as à iniciativa 
privada, que, naturalmente 
é mais eficiente, o que 
fará com que “num passe 
d e  m á g i c a ”  o fe re ç a m 
melhores serviços, com 
custos mais baixos.  O 

discurso é fascinante, mas 
a prática é outra, basta 
considerar os péssimos 
s e r v i ço s  d e  a l g u m a s 
empresas privatizadas, 
associado aos abusivos 
preços prat icados.  No 
entanto, não é vendendo 
p a t r i m ô n i o s  p ú b l i c o s 
para a iniciativa privada, 
sob o pretexto da falta 
d e  c o m p e t i t i v i d a d e  e 
qualidade, de eventuais 
indícios, ou de corrupções 
-  ou mesmo de outras 
situações -, que se resolvem 
os problemas. Aliás, no que 
concerne à corrupção, é 
fundamental ter presente 
q u e  s u a  o r i g e m  e s t á 
vinculada aos interesses 
privados que assolam os 
agentes e o patrimônio 
público. Este argumento 
se comprova pela extensa 
sonegação de impostos 
d a  i n i c i a t i v a  p r i v a d a , 
lesando os interesses 
públicos e a capacidade 
do Estado em fornecer 
serviços essenciais de 
qualidade. Nas últimas 
décadas, principalmente, 
o Brasil teve experiências 
extremamente negativas e 
desastrosas nos processos 

de privatização por meio da 
venda de estatais, dentre 
elas empresas públicas. 
A venda/privatização das 
empresas estatais além 
de dilapidar o patrimônio 
público, retira do Estado 
o controle estratégico 
s o b  d e t e r m i n a d a s 
á r e a s  d a  e c o n o m i a 
q u e  c o m p r o m e t e m  a 
s o b e r a n i a  n a c i o n a l , 
sobretudo no campo da 
produção de energia, bem 
como também retira do 
E s t a d o  i n s t r u m e n t o s 
d e  f i n a n c i a m e n t o  d e 
p o l ít i c a s  p ú b l i c a s ,  d e 
obras de logística, entre 
outras questões centrais 
q u e  c o n t r i b u a m  n a 
promoção da dinâmica do 
desenvolvimento regional 
e nacional. 

D r .  J a i ro  M a rc h e s a n . 
Docente dos Programas 
de Mestrado e Doutorado 
e m  D e s e n v o lv i m e n t o 
Regional e do Programa 
de Mestrado Profissional 
e m  E n g e n h a r i a  C i v i l , 
Sanitária e Ambiental 
d a  U n i v e r s i d a d e  d o 
Contestado (UnC). 
E-mail: jairo@unc.br
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O RESPEITO E A ADMIRAÇÃO AOS 
COLONOS E MOTORISTAS

A edição desta semana 
h o m e n a g e i a  d u a s 
classes profissionais 
primordiais, não somente 

para a economia, mas também 
para a sobrevivência de todos. A 
admiração e respeito aos colonos 
e motoristas são mais do que 
merecidas, afinal, se hoje as 
pessoas que moram nas cidades 
têm acesso à alimentação, é 
graças aos trabalhadores rurais 
e os profissionais do transporte. 
Os trabalhadores rurais, por sua 
vez, são os responsáveis pelo 
cultivo de todos os alimentos 
consumidos pela população. 
Desde hortaliças, proteínas, 
verduras e cereais. São eles, que 
dia a dia, enfrentam sol e chuva 
para produzir alimento com 
qualidade e em abundância para 

alimentar a população. Também, 
são os colonos, que produzem 
a matéria-prima para outros 
diversos setores.
Os motoristas, por sua vez, com 
seu trabalho possibilitam que 
produtos e pessoas se deslocam 
mundo afora.  Se hoje quem 
mora na cidade pode ter acesso 
facilmente a diversos alimentos, 
e utensílios em geral, é porque 
um motorista transportou-os 
até os supermercados ou lojas. 
Além disso, os motoristas são os 
responsáveis por proporcionarem 
a população o deslocamento 
diário para o trabalho, seja 
através de táxis, transporte 
de pessoas por aplicativos, 
transporte público ou privado.
Além de individualmente cada 
um dos setores ter a importância 

econômica e social, motoristas 
e agricultores trabalham em 
parceria e um colabora com o 
trabalho do outro. O que seria 
dos Agricultores se não tivessem 
os profissionais do transporte 
para o escoamento das safras 
e destinação até cooperativas 
ou até o consumidor f inal? 
Por outro lado, o que seria dos 
caminhoneiros se não tivessem 
alimentos produzidos pelos 
agricultores, ou os produtos que 
tem a matéria prima vinda do 
agro para transportar em seus 
caminhões? Assim, colonos e 
motoristas são homenageados 
nesta data pela importância 
social, importância econômica, e 
por proporcionarem às pessoas 
que vivem nas grandes cidades 
uma vida mais cômoda.

ALGUMAS REFLEXÕES SOBRE AS PRIVATIZAÇÕES! (I) 

Parabéns aos 
colonos e motoristas 

e obrigado por tudo. 
Que essa data seja 

de homenagens e 
reconhecimentos 

à importância para 
todas as pessoas. 
Feliz 25 de julho!

‘‘
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INTENDÊNCIA DISTRITAL DO SÃO 
CRISTÓVÃO É REINAUGURADA

LOTEAMENTO WITT

BENEFÍCIO EVENTUAL MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS

AGRICULTURA PAPANDUVENSE 

VISITA AO INCRA

CONFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL DE MAJOR VIEIRA

A c o n t e c e u  n a 
última sexta-feira, 16, a 
reinauguração do prédio da 
Intendência Distrital do São 
Cristóvão, em Três Barras. 
O evento contou com a 
presença de secretários, 
servidores públicos, da 
vereadora Dani Krailing 
q u e  n a  o p o r t u n i d a d e 
representou os demais 
vereadores e  da  v ice-
prefeita, Ana Claudia da 
Silveira Quege.

O prédio que passou 
p o r  u m a  r e f o r m a  e 
pintura, voltou a sediar o 
Órgão responsável pelas 
melhorias e reparos no 
Distrito de São Cristóvão. Ao 
fazer uso da palavra, a vice-
prefeita enalteceu o trabalho 
e a dedicação da equipe, 
“quero aqui parabenizar 
não só o Rafael, mas sim 
essa equipe maravilhosa, 
que não medem esforços 
p a r a  d e s e n v o lv e r  u m 
trabalhado de qualidade e 
de excelência para toda a 
nossa população”, disse, 
Ana Claudia da Silveira 
Quege.

O secretário da agricultura 
d e  P a p a n d u v a ,  A d e n i z 
Humenhuka, e o secretário 
adjunto Mário Célio Correia, 
estiveram em Florianópolis 
na Alesc, onde conversaram 
com vários parlamentares 
solicitando recursos para a 
agricultura do município. Em 
visita ao gabinete da deputada 
Paulinha, Humenhuka se disse 
muito contente em levar as 
solicitações dos agricultores 
e espera que essas sejam 
atendidas. “O agricultor de 
Papanduva merece todo o 
nosso reconhecimento e com 
certeza ficará muito contente 
com a sua ajuda deputada”, 
disse o secretário.

O  Secretár io  Adjunto 

Mario Correia agradeceu pela 
maneira como foram recebidos 
e solicitou apoio em nome 
da secretaria. “Que nossos 
agricultores aguardem, pois 
com certeza a  Deputada 
Paulinha também será uma 
pessoa que nos auxiliará no 
trabalho da Secretaria da 
Agricultura”, comentou Mario.

Ta m b é m  n a  o c a s i ã o , 
v is i taram o gabinete do 
Deputado Berlanda,  que 
assumiu o  compromisso 
de destinar algum recurso 
para o município. “Tenho um 
compromisso com Papanduva 
e  estou assumindo aqui 
ao lado dos secretár ios , 
dizendo que uma emenda do 
deputado Berlanda vai para 
o município. Quero ajudar a 
todos e principalmente as nove 
associações de agricultores 
e produtores de Papanduva”, 
finalizou.

Foram visitados também 
os deputados Laércio Schuster, 
Silvio Dreveck, entre outros 
parlamentares. >

Aproveitando a passagem 
por Florianópolis visitaram 
também a sede do Incra, e na 
situação conversaram com 
o superintendente regional 
Nilton Tadeu Garcia, sobre o 
processo de regularização 

dos títulos definitivos de 
posse das propriedades do 
“assentamento”, que está em 
fase final e em breve será 
entregue para os moradores 
que há muito tempo aguardam 
por essa documentação.

O Conselho Municipal de 
Assistência Social em parceria 
com a prefeitura de Major 
Vieira e Secretaria Municipal 
de Assistência Social, realizou 
a 8ª Conferência de Assistência 
Social. O evento teve como 
temática: “Assistência Social: 
Direito do Povo e Dever do 
Estado, com financiamento 
público, para enfrentar as 
desigualdades e garantir 
proteção social”. “É muito 
importante  termos esse 
momento com a população, 
autoridades e servidores para 
elaborarmos e discutirmos 
propostas de melhorias da 
política de assistência social, 
e  assim,  encaminharmos 
ao poder público”, disse a 
secretária de Assistência Social 

de Major Vieira, Franciele 
Geraldo.

O prefeito de Major Vieira, 
Adilson Lisczkovski, ressaltou 
que a conferência é um evento 
de extrema importância para 
o município, pois é onde o 
poder público junto com a 
participação popular discute 
e traz novas propostas para 
melhorar as políticas públicas 
no município.

Foram formados os grupos 
para discutir os eixos e foram 
eleitos os delegados que irão 
representar o município de 
Major Vieira na Conferência 
Estatual de Assistência Social, 
eles estarão incumbidos de 
defender as propostas a nível 
estadual e federal votadas na 
conferência municipal.

Vale ressaltar que no 
período em que o local estava 
fechado para as reformas 
necessárias, a Intendência 
passou a atender em anexo 
ao Setor de Transportes e 
Agendamentos de Viagem. 
Agora ,  re inaugurado,  o 
prédio está aberto para o 
atendimento em geral, de 
segunda a sexta-feira, das 
08h às 12h e das 13h10 às 17h.

“ Q u a n d o  a s s u m i  a 
Intendência, encontrei o local 

precário e precisando de 
melhorias urgentes, graças 
a essa equipe a qual tenho 
orgulho em trabalhar junto, 
os reparos foram iniciados 
e hoje podemos entregar 
para as famílias aqui do São 
Cristóvão, um prédio bonito 
e pronto para oferecer um 
atendimento eficaz, parabéns 
meus amigos, vocês são 
os grandes responsáveis 
por tudo isso”, destacou o 
intendente, Rafael Voigt.

A regularização fundiária 
teve avanços importantes 
em Canoinhas nos últimos 
dias segundo a Secretaria 
Municipal de Habitação.

“ I n f o r m a m o s  a o s 
legitimados interessados no 
processo de regularização 
fundiária do Loteamento 
Witt que em último despacho 
por decisão judicial foram 
int imados os autores e 
moradores a entrega de 
documentos faltantes no 
processo. A intimação foi 
integralmente cumprida e 

a documentação solicitada 
já está anexa ao processo”, 
expl ica  o  secretár io  de 
Habitação, Mario Renato 
Erzinger.

A  ú lt i m a  e t a p a  d o 
processo será a intimação 
do Cartório de Registro de 
Imóveis para a emissão das 
matrículas em nome dos 
proprietários.

“É um processo moroso, 
m a s  q u e  f o i  s e m p r e 
acompanhado pela equipe 
técnica da Secretaria de 
Habitação. Comemoramos 

muito a chegada desta etapa. 
Em breve os moradores 
terão o documento oficial 
de propriedade do imóvel”, 
garante Erzinger.

A  r e g u l a r i z a ç ã o 
fundiária do Loteamento 
Witt está sendo realizada 
via o Programa Lar Legal, 
processo judicial: n. 0302136-
81.2015.8.24.0015 com a 
empresa TSC Topografias.

Nos próximos dias a 
Secretaria de Habitação irá 
divulgar o andamento dos 
outros processos.

P r o p r i e t á r i o s  d e 
empresas de qualquer porte 
e microempreendedores 
individuais de Irineópolis, 
afetados economicamente 
pela edição de Decretos 
Municipais a partir de 07 
de junho de 2021, podem 
r e c e b e r  s u b v e n ç ã o 

e c o n ô m i c a  e m  c a r á t e r 
e m e rg e n c i a l  e n q u a n t o 
durarem os esforços que 
visam à prevenção e combate 
ao Covid-19. Para saber mais 
sobre o benefício, basta 
acessar a galeria de arquivos 
desta publicação. 

O s  p r o p r i e t á r i o s 

d a s  e m p r e s a s ,  o u 
m i c r o e m p r e e n d e d o r e s 
individuais que se enquadram 
nos critérios estabelecidos, 
devem preencher formulário 
disponível no site e entregar 
na prefeitura. O prazo para o 
preenchimento e envio das 
informações é de 60 dias.
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 23 DE JULHO DE 20214

SUGESTÃO DO MPSC
O Núcleo de Enfrentamento aos 

Crimes de Racismo e de Intolerância 
(NECRIM) do Ministério Público de 
Santa Catarina (MPSC) elaborou uma 
nota técnica, que encaminhou à União 
dos Vereadores de Santa Catarina 
(UVESC) e aos partidos políticos, 
sugerindo uma série de medidas para 

o enfrentamento efetivo de casos 
de intolerância e violência política. O 
documento é uma reação do NECRIM 
às constantes ameaças e ataques a 
candidatos e parlamentares em razão 
da raça, gênero ou orientação sexual. 

PREOCUPAÇÃO COM SC
A nota destaca que, nos últimos 

Sábado, dia 24, as unidades 
de saúde da área urbana estarão 
abertas para vacinação contra 
a gripe. Será das 8h às 17h. 
“Toda a população a partir de 
seis meses de vida pode ser 
imunizada”, afi rma a secretária 
Katia Oliskowski.

Quem tomou a vacina contra 
a covid-19 precisa esperar o 
intervalo de 14 dias para receber 
a vacina da gripe.

Além da vacina, as unidades 
de saúde de Canoinhas estarão 
realizando cadastramento 
da população. “Para garantir 
completo acesso ao Sistema 

Ú n i c o  d e  S a ú d e ,  t o d a s 
as pessoas precisam estar 
cadastradas junto ao Ministério 
da Saúde. Por isso solicitamos 
que ao menos um membro de 
cada família leve os documentos 
pessoais das pessoas que 
vivem na mesma residência 
para realizarmos o cadastro”, 
explica Kátia.

E s t a r ã o  a b e r t a s  a s 
seguintes unidades: central, 
Campo d’Água Verde, Água 
Verde, Alto da Tijuca, Alto das 
Palmeiras, Cohab1, Piedade, 
Cristo Rei e Marcílio Dias.

P a r a  s e r  v a c i n a d o ,  é 

preciso apresentar carteira de 
identidade, cartão do SUS e 
carteirinha de vacinação. Para 
o cadastramento é preciso levar 
o CPF. “Mesmo que você tenha 
o cartão SUS não signifi ca que 
você esteja cadastrado. Então 
é essencial que todos tenham 
cadastro em alguma unidade”, 
alerta Kátia.

Se o canoinhense não tiver 
o cartão SUS, poderá fazê-lo 
também na unidade. Basta levar 
documento de identidade (RG), 
CPF, certidão de nascimento 
ou certidão de casamento e 
comprovante de residência.

O número de casos ativos 
para a covid-19 em Canoinhas 
divulgado nesta quarta-feira, 
21, pela Secretaria Municipal 
de Saúde é o menor dos últimos 
cinco meses. Há 104 pessoas 
com vírus ativo para o novo 
coronavírus. O mesmo índice foi 
registrado em 10 de fevereiro 

deste ano.
Nas últimas 24 horas 

fo r a m  c o n f i r m a d o s  o i t o 
novos casos da doença. A UTI 
do Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas continua lotada e 
há um paciente aguardando 
t r a n s fe rê n c i a  p a r a  l e i t o 
hospitalar.

INSTITUIÇÕES E DIREITOS

Nesta semana, e nas próximas, estou em viagem e não terei a oportunidade de me 
inteirar sobre os assuntos da região. Por isso, para manter os temas pertinentes à 
coluna, trarei fatos e materias que considero  importentes no debate político. Nesta 
primeira, apresento uma iniciativa do Ministério Público de Santa Catarina, a qual 
dá dicas às casas legislativa de como se tornarem relevantes no tema e avançar 
nos direitos da sociedade. Utilizei a bandeira que representa o movimento LGBT... 
+ (é muita letra pra decorar); porque acredito que, para além dos movimentos, o 
Arco Íris  pode representar uma sociedade que acolhe, sem distinção. Até Breve.. 

anos, graças às ações afirmativas, 
p e r c e b e - s e  u m  a u m e n t o  n a 
representação política de pessoas 
n e g r a s ,  m u l h e re s  e  m i n o r i a s 
LGBTQIA+. No entanto, em paralelo 
a essa ampliação da diversidade na 
representação política do país, têm 
sido noticiadas diversas ameaças e 
ataques a candidatos e parlamentares 
em razão de condições pessoais, como 
raça, gênero e orientação sexual, 
inclusive em Santa Catarina. 

AS MEDIDAS AOS LEGISLADORES
1) Que os casos de violência 

política contra parlamentares no local 
de trabalho, com atenção especial 
à violência de gênero e de recorte 
etnicorracial, sejam tratados com rigor, 
garantindo a aplicação efi caz do código 
de ética nos processos disciplinares 
e promovendo mecanismos efi cazes 
para apuração de denúncias;

2) Que os espaços permanentes 
sejam garantidos para debates e 
e v e n t u a l  re v i s ã o  d e  p r á t i c a s 
institucionais que dificultam ou 
restrinjam o trabalho de grupos não 
hegemônicos; 

3) Que o resgate histórico 
d a  p a r t i c i p a ç ã o  p o l ít i c a  d e 
negros, mulheres e membros da 
comunidade LGBTQIA+ na localidade 
sejam promovidos, bem como o 
reconhecimento de eventuais atos 
discriminatórios passados;  

4) Que o diálogo com e entre as 
mulheres na política seja incentivado 
e fomentado, motivando a construção 

de redes de solidariedade através 
de uma agenda comum articulada 
entre movimentos multipartidários, 
movimentos negros e de mulheres 
negras e outras organizações da 
sociedade civil; 

5) Que seja dada visibilidade 
ao tema entre os Vereadores e a 
sociedade, como forma de reflexão 
social e de garantia do resguardo da 
dignidade da pessoa humana. 

AS MEDIDAS AOS PARTIDOS
1 )  Q u e  g a r a n t a m  q u e  s e u 

respectivo código de ética proíba 
expressamente atos de violência 
política; 

2)  Que acompanhem casos 
reincidentes de violência praticados 
por agentes políticas/os do partido, 
garantindo sua responsabilização;  

3 )  Q u e  s e u s  e s t a t u t o s , 
regulamentos e outros documentos 
o rg a n i z a c i o n a i s  d e  p a r t i d o s 
políticos façam menção explícita 
ao compromisso com os direitos 
humanos, promoção da igualdade de 
gênero e combate ao racismo nos seus 
objetivos e princípios fundamentais, 
comprometendo-se com a adoção 
de ações concretas para garantir a 
igualdade e a não discriminação; 

4) Que sejam criados um comitê 
de ética e um comitê disciplinar para 
proteger as mulheres, especialmente 
as mulheres negras e pessoas 
transgênero, da violência que podem 
sofrer dentro dos partidos políticos. 

* Com ASCOM MPSC.

SÁBADO TEM VACINA DA GRIPE NAS 
UNIDADES DE SAÚDE DE CANOINHAS

NÚMERO DE CASOS ATIVOS DE 
COVID-19 EM CANOINHAS É O MENOR 

EM CINCO MESES
SAÚDE

SAIBA MAIS
(47) 98442-7348
(47) 98455-3278

Campanha válida para o plano pessoa física. Desconto aplicado em quatro mensalidades no plano anual e carência zero para consultas e exames simples. Inclusões protocoladas entre o período de 01/07/2021 a 31/07/2021.

E CARÊNCIA ZERO 

30DESCONTO

%
Cuidar da sua

está nos nossos
Família
planos.
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Haydeé Carvalho de Oliveira, 
que já presidiu a instituição 
em diversas oportunidades 

tinha 97 anos 

Pedro de Miranda tinha 
58 anos 

MORRE A FUNDADORA DA 
REDE FEMININA DE COMBATE 

AO CÂNCER DE CANOINHAS

LUTO: IRINEÓPOLIS SE DESPEDE 
DE SEU PAPAI NOEL OFICIAL

D
ivulgação

A  p r e f e i t u r a  d e 
Irineópolis comunicou o 
falecimento de Pedro de 
Miranda, aos 58 anos. Mais 
que um servidor público 
d e d i c a d o ,  p re s t a t i v o 
e  comprometido com 
o bem comum, “seu” 
Pedro era  conhecido 
por ser uma pessoa de 
coração bondoso e muito 
querida pela comunidade. 
Participava de atividades 
esportivas, como jogador 
em campo ou em quadra 
ou auxiliando como árbitro 
de competições. Dedicava-
se todos os anos a cumprir 
o importante papel do 

N o  d o m i n g o ,  1 8 , 
Canoinhas se despediu 
da Sra. Haydeé Carvalho 
de Oliveira ,  mentora 
e fundadoras da Rede 
Feminina de Combate 
ao Câncer do município. 
Dedicada às causas da 
instituição, ela ocupou o 
cargo de presidente em 
diversas oportunidades, 
e  e r a  a  p r e s i d e n t e 
honorária.

Nas redes sociais, a 
Rede Feminina prestou 
h o m e n a g e n s  a  S r a . 
Haydeé.  “Hoje nossa 
querida fundadora Haydeé 
nos deixou. Fica entre 
nós o exemplo de luta de 
uma mulher que fundou 
nossa Rede Feminina de 
Combate ao Câncer de 
Canoinhas. Fica para nós, 
voluntárias, o legado e 
a responsabilidade de 
seguir no combate. Toda 
nossa grat idão pela 
oportunidade de desfrutar 
de seu conhecimento e 

capacidade de ser lúcida 
até o fi m. Aos familiares 
e amigos nosso carinho 
e que Deus os abençoe”.

Haydeé era casada 
com Oswaldo Segundo 
de Ol iveira ,  f i lho de 
Oswaldo de Oliveira que 
foi o primeiro médico 
do município e também 
foi prefeito. Ela tinha 97 
anos e deixou fi lhos netos 
e bisnetos. Seu corpo 
foi  velado na Capela 
Mortuária São José e 
seu sepultamento foi no 
Cemitério Municipal de 
Canoinhas.

MISSA DE SÉTIMO 
DIA

As voluntárias da Rede 
Feminina de Combate 
ao Câncer de Canoinhas, 
convidam a comunidade 
para participar da Missa 
de Sétimo Dia da Sra. 
Haydeé, que será neste 
sábado, 24, às 19h, na 
Igreja Matriz Cristo Rei. 

Papai Noel que circulava 
pela Avenida 22 de Julho em 
uma carretinha, tornando os 
Natais de muitas crianças e 
famílias de Irineópolis ainda 
mais repletos de alegria. 

“Nos despedimos hoje 
de uma pessoa querida, 
que sempre buscava fazer 
o melhor para todos que 
estavam ao seu redor. Um 
amigo da comunidade, um 

servidor dedicado, que com 
o seu trabalho contribuía 
com muitas obras e ações 
em nosso município. O Papai 
Noel que fazia o Natal em 
Irineópolis ser mais especial. 
Que Deus em sua infinita 
bondade conforte o coração 
de todos os familiares e 
amigos neste momento de 
dor”, disse o prefeito Lademir 
Arcari.

Ano 1  Edição 04
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Ano 1  Edição 04

Julho / 2021

Notícias ALESC

Projeto visa cuidado
com animais de rua

Manifestações enriquecem 
o debate da Previdência

FOTO DA SEMANA

Professores e alunos 
mais protegidos

Suspensão do recesso 
acelera os trabalhos

Código Ambiental
é aprimorado

O Parlamento aprovou ma-
téria que trata do controle 
populacional de animais 
domésticos. Estimular a es-
terilização, o uso de chips e 
a criação de um cadastro in-
formatizado são estratégias 
para prevenir o abandono e 
o maltrato de cães e gatos. 
Além disso, o controle dimi-
nui a propagação de doen-
ças e zoonoses transmitidas 
por eles.

Cinco horas de discussão e dezenas de sugestões para a nova 
previdência estadual. Este foi o saldo da audiência pública 

que ouviu representantes de mais de 30 entidades na Alesc. Ago-
ra, as comissões poderão apresentar seus relatórios com base nos 
apontamentos da audiência. O Parlamento cumpre mais uma vez 
o seu papel democrático ao promover o diálogo entre o Estado e 
os servidores. A reforma deve ser votada no dia 4 de agosto.

Cidadania Digital, recente 
projeto aprovado na Alesc, 
prevê a capacitação de pro-
fissionais de educação para 
trabalharem com seus alu-
nos temas como aliciamento 
e uso excessivo da rede. A 
política de educação digital 
nas escolas deve ajudar a 
identificar casos de cyber-
bullying e promover a impor-
tância dos canais de denún-
cia e de apoio.

A Alesc optou, mais uma vez, 
por não ter recesso em julho. 
Devido as pautas de relevan-
te interesse, parlamentares 
seguem em intensa ativida-
de legislativa. O resultado do 
período, até o momento, foi a 
aprovação de mais dez pro-
jetos, realização de audiên-
cia pública e discussão das 
carreiras do magistério e da 
segurança pública.

Deputados aprovaram a alte-
ração no Código Estadual do 
Meio Ambiente em dois pon-
tos que tratam do lançamen-
to de esgoto em rios, lagos e 
no oceano. A atualização foi 
necessária pela nova regu-
lamentação nacional. Este 
código é responsável por 
avanços na preservação do 
patrimônio natural e também 
na agricultura sustentável.

plural | Audiência da reforma foi concorrida e contou 
com a presença de deputados, membros dos Poderes e 
instituições, além dos representantes dos servidores

foto:  Bruno Collaço/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 23/07

Dia de sol, com geada ao 
amanhecer. As nuvens 
aumentam no decorrer 

da tarde.

SÁBADO - 24/07 

Sol com algumas 
nuvens

DOMINGO- 25/07

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SEGUNDA - 26/07

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima

TERÇA 27/07

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima.

QUARTA - 28/07

Dia de sol, com gea-
da ao amanhecer. As 
nuvens aumentam 

no decorrer da tarde.

QUINTA - 29/07

Dia de sol, com gea-
da ao amanhecer. As 
nuvens aumentam 

no decorrer da tarde.

chuva 0%
00 mm

▲19º

▼04º

chuva 0%
00 mm

▲21º

▼09º

chuva 0%
00 mm

▲24º

▼13º

▲22º

▼11º

chuva 0%
00 mm

▲20º

▼07º

▲17º

▼09º

chuva 0%
00mm

chuva 0%
00mm

▲20º

▼10º

chuva 0%
00 mm

CAMPO &
LAVOURA

AGRO
NEGÓCIO
RAFAEL PANGRATZ BEDRETCHUK

CANOINHAS, 23 DE JULHO DE 2021

RU
RA

L

AGRONEGÓCIO, AGRICULTURA 
FAMILIAR E CAMPESINATO

INÍCIO DO DESENVOLVIMENTO 
DA CULTURA DO TRIGO, CUIDADO 

COM O PULGÃO
A cultura do trigo é a 

principal alternativa para quem 
deseja cultivar uma lavoura 
com a possibilidade de retorno 
econômico durante o inverno 
da nossa região, essas lavouras 
que já estão em sua totalidade 
plantadas costumam enfrentar 
no início do seu desenvolvimento 
ataques de pulgão, praga que 
pode causar sérios danos a 
cultura e reduzir o seu potencial 
produtivo.

O pulgão é um inseto 
sugador que gera o seu principal 
dano de forma indireta, atuando 
como vetor de doenças, com 
destaque ao vírus do nanismo 
amarelo da cevada (VNAC). 
Quanto mais cedo ocorrer a 
infecção da doença na planta de 
trigo maiores serão os danos 
causados, o primeiro sintoma 
é a descoloração da folha, 
seguido pelo enrijecimento da 
folha bandeira.

P a r a  q u e  o s  d a n o s 
causados pelo pulgão sejam 
e v i t a d o s  é  fu n d a m e n t a l 
realizar o tratamento das 
s e m e n t e s  d e  t r i g o  c o m 
inseticidas recomendados 
para a praga, caso não seja 

feito o tratamento ou mesmo 
quando feito se houver a 
presença da praga existe 
também a possibilidade de 
controle da praga com a 
utilização de inseticidas em 
aplicações aérea, da mesma 
forma utilizando inseticidas 
recomendas para o controle 
da praga e com registro para 
o trigo.

Desde o fi nal da década de 1950 e início de 1960, intensifi cou-
se no Brasil um projeto de modernização e industrialização da 
agricultura. Como resultado, difundiu-se o conceito de “agronegócio” 
- ou “agribusiness” como é conhecido internacionalmente - hoje 
intensamente utilizado pela mídia. 

O conceito do agronegócio está associado a um processo de 
capitalização da propriedade rural, ou seja, de produção para uma 
economia de mercado. Portanto, tal designação relaciona-se - não 
somente, mas com maior aproximação - às grandes propriedades, 
geralmente monocultoras, que produzem ou fornecem matéria 
prima para a indústria de alimentos, óleos, vestuário, entre outras. 
O Agronegócio também engloba uma série de atividades periféricas 
de produtos e serviços que estão relacionados com o meio urbano, 
especialmente por tratar-se de uma cadeia industrial.

Segundo dados do Cepea, em 2020, o agronegócio foi responsável 
por 26,6% do PIB do país. Por outro lado, levantamento do IBGE 
aponta que apenas 30% dos alimentos não ultraprocessados são 
fornecidos por este setor, sendo os outros 70% originários das 
pequenas e médias propriedades. Portanto, da agricultura familiar.

Diante desse cenário, ações do Estado, de sindicatos rurais e 
iniciativas de movimentos sociais, procuram valorizar o papel dos 
4,4 milhões de agricultores familiares brasileiros. Estas pequenas 
e médias propriedades empregam 78% da força de trabalho no 
meio rural, resistindo e adaptando-se aos refl exos da globalização 
no setor agropecuário. Desta forma, a ação da extensão rural, 
através dos órgãos governamentais que a promovem, tem papel 
importante. Não só por possibilitar melhores condições econômicas 
às famílias de agricultores, mas, principalmente, pelo impacto social 
e ambiental que a manutenção dessas propriedades proporciona a 
toda sociedade.

Paralelo a isso, o campesinato, que não se enquadra ao 
agronegócio e tampouco ao conceito atual de agricultura familiar, 
busca seu espaço. Mantém suas estruturas arraigadas às práticas 
tradicionais que não têm por objetivo principal o acúmulo de capital, 
mas sim a subsistência através da manutenção de determinadas 
práticas agrícolas de importância para o patrimônio agrário, 
material e imaterial. Como enfatiza Bernardo Mançano Fernandes, 
“a agricultura camponesa é familiar, mas nem toda a agricultura 
familiar e camponesa”.

Eloi Giovane Muchalovski
Mestre em História

Danos causados pelo pulgão 
pode ser evitados com 

tratamento das sementes 
de trigo com inseticidas 

recomendados para a praga 
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25 DE JULHO DIA 
DO COLONO E MOTORISTA

Uma homenagem dos amigos e parceiros do CN a todos os motoristas e agricultores do nosso país
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@silviodreveck

@silviodreveck

PARABÉNS COLONOS E
MOTORISTAS!

SILVIO

DREVECK

DEPUTADO ESTADUAL PP

O progresso do Brasil
produzido e

transportado pelas
mãos fortes de quem

ama o que faz.
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GRATIDÃO
AO AGRICULTOR E AO MOTORISTA

POR CONTRIBUÍREM COM O 

VICE-PREFEITO DE CANOINHAS

RENATO PIKE

DESENVOLVIMENTO DO BRASIL!

GRATIDÃO
AO AGRICULTOR E AO MOTORISTA

POR CONTRIBUÍREM COM O 

VICE-PREFEITO DE CANOINHAS

RENATO PIKE

DESENVOLVIMENTO DO BRASIL!
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS/BELA VISTA DO TOLDO

NOSSO POVO NOSSA HISTÓRIA

O  “ N o s s o  P ov o ,  N o s s a 
Histór ia”  desta  ed ição , 
conta a história do senhor 
Gláucio Wagner,  que ao 
longo de sua vida se dedicou 
a profissão de agricultor, e 
no próximo dia 25, dia em 
que os colonos e motoristas 
são homenageados,  ele 
completa 89 anos de vida. 
Mais velho entre seis irmãos, 
Gláucio cresceu em Bela 
Vista do Toldo. Seus pais, 
Carlos e Frida, trabalhavam 
c o m o  a g r i c u lt o r e s .  N a 
juventude, ele chegou a 
sair para trabalhar fora, 
serviu o exército, exerceu 
outras atividades e retornou 
à Bela Vista do Toldo para 
trabalhar na lavoura.  

O GRANDE AMOR

Com o amor estampado nos 
olhos,  Glaucio relembra 
com carinho de sua esposa 
Emília Krauss Wagner, hoje 
já falecida. “Veja como é o 
destino, ali em Bela Vista do 
Toldo tinham mais ou menos 
15 moças, e essa moça veio 
do tal do São Sebastião dos 
Ferreiras,  acompanhada 
com um colega e com o 
irmão, e eu vendo ela passar, 
e eu sentado com um amigo 
que também está vivo até 
hoje e me engracei nela. 
Eu não tinha namorada, 
meu amigo disse: ‘vamos 
namorar essas duas’, e falou 
‘eu vou com a cor-de-rosa’ aí 
eu falei, ‘então eu não vou’. 
E daquele dia em diante eu 
me apaixonei, três anos em 
diante eu ia de cavalo ou a 
pé visitar ela, 13 quilômetros 
longe da minha casa. E o 

“Nosso Povo, Nossa História” desta edição fala sobre a trajetória do belavistense que completa 89 
anos no Dia do Colono e do Motorista

GLÁUCIO WAGNER: UMA VIDA DEDICADA 
AO AGRONEGÓCIO E À FAMÍLIA

José Rossi Júnior

ESPECIAL

que que deu? Um amor 
profundo, eu não conheço 
outra mulher e não tive 
ela como mulher antes de 
casar.  Foi o único amor 
da minha vida”, relembra 
emocionado. 
Com Emília, Gláucio teve 
sete filhos: Wilmar, Glicério, 
Sônia, Sueli, Sandra, Cirley e 
Adelmo.

A T I V I D A D E S 
PROFISSIONAIS

Recém casado,  Gláucio 
foi morar em um antigo 
paiol reformado pelo pai, e 
prosseguia nas atividades 
profissionais no campo. 
Depois, se mudou para uma 
casa nova. 
S o b r e  o  t r a b a l h o  n a 
lavoura, ele conta que era 
muito difícil, a ferramenta 
utilizada era o pica-pau e 
muitas atividades eram 
feitas manualmente. Entre 
os alimentos que Gláucio 
cultivava, estava o arroz, 
trigo, milho, feijão, aipim, 
além de verduras e criações 
de gado e frango. 
Em 1972, Gláucio comprou 

u m a  p r o p r i e d a d e  e m 
Canoinhas, onde reside até 
hoje. Na época, o objetivo 
era facilitar o estudo dos 
filhos. Já em Canoinhas, a 
família montou uma granja 
de suínos, e terceirizou os 
cuidados da propriedade em 
Bela Vista do Toldo.   
Há aproximadamente 15 
anos, seu Gláucio parou 
de trabalhar efetivamente 
c o m o  a g r i c u lt o r ,  m a s 
continuou atuando de forma 
mais familiar, com criações 
de galinhas e horta caseira. 
Para  ele ,  a  agr icultura 
atualmente tem o trabalho 
facilitado pelas tecnologias, 
que permite uma produção 
maior,  com qualidade e 
acompanhamento. 

ATUALMENTE

Viúvo há dez anos, hoje 
seu Gláucio mora com a 
filha Sônia,  se dedica à 
família, e é constantemente 
visitado pelos seus filhos, 
pelos netos Cleber, Charles, 
Mayara,  Wil l iam,  Fél ix , 
Everton, Elaine, Wagner 
B i t e n c o u r t ,  L e o n a r d o , 
Wallace,  Paola,  Janaína 
e Liara e pelos bisnetos 
Hellen, Maria Luiza, Cleber 
Júnior. 
“Nós temos muito orgulho 
do nosso pai, vemos ele 
como nosso herói e ele 
sempre nos diz que sente 
esse amor que nós temos 
por ele”, finaliza a filha 
Soeli. 

Gláucio Wagner completa 89 
anos no domingo

Ainda jovem, Gláucio andando à cavalo

Arquivo Fam
iliar
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Histór ia”  desta  ed ição , 
conta a história do senhor 
Gláucio Wagner,  que ao 
longo de sua vida se dedicou 
a profissão de agricultor, e 
no próximo dia 25, dia em 
que os colonos e motoristas 
são homenageados,  ele 
completa 89 anos de vida. 
Mais velho entre seis irmãos, 
Gláucio cresceu em Bela 
Vista do Toldo. Seus pais, 
Carlos e Frida, trabalhavam 
c o m o  a g r i c u lt o r e s .  N a 
juventude, ele chegou a 
sair para trabalhar fora, 
serviu o exército, exerceu 
outras atividades e retornou 
à Bela Vista do Toldo para 
trabalhar na lavoura.  

O GRANDE AMOR

Com o amor estampado nos 
olhos,  Glaucio relembra 
com carinho de sua esposa 
Emília Krauss Wagner, hoje 
já falecida. “Veja como é o 
destino, ali em Bela Vista do 
Toldo tinham mais ou menos 
15 moças, e essa moça veio 
do tal do São Sebastião dos 
Ferreiras,  acompanhada 
com um colega e com o 
irmão, e eu vendo ela passar, 
e eu sentado com um amigo 
que também está vivo até 
hoje e me engracei nela. 
Eu não tinha namorada, 
meu amigo disse: ‘vamos 
namorar essas duas’, e falou 
‘eu vou com a cor-de-rosa’ aí 
eu falei, ‘então eu não vou’. 
E daquele dia em diante eu 
me apaixonei, três anos em 
diante eu ia de cavalo ou a 
pé visitar ela, 13 quilômetros 
longe da minha casa. E o 

“Nosso Povo, Nossa História” desta edição fala sobre a trajetória do belavistense que completa 89 
anos no Dia do Colono e do Motorista

GLÁUCIO WAGNER: UMA VIDA DEDICADA 
AO AGRONEGÓCIO E À FAMÍLIA

José Rossi Júnior

ESPECIAL

que que deu? Um amor 
profundo, eu não conheço 
outra mulher e não tive 
ela como mulher antes de 
casar.  Foi o único amor 
da minha vida”, relembra 
emocionado. 
Com Emília, Gláucio teve 
sete filhos: Wilmar, Glicério, 
Sônia, Sueli, Sandra, Cirley e 
Adelmo.

A T I V I D A D E S 
PROFISSIONAIS

Recém casado,  Gláucio 
foi morar em um antigo 
paiol reformado pelo pai, e 
prosseguia nas atividades 
profissionais no campo. 
Depois, se mudou para uma 
casa nova. 
S o b r e  o  t r a b a l h o  n a 
lavoura, ele conta que era 
muito difícil, a ferramenta 
utilizada era o pica-pau e 
muitas atividades eram 
feitas manualmente. Entre 
os alimentos que Gláucio 
cultivava, estava o arroz, 
trigo, milho, feijão, aipim, 
além de verduras e criações 
de gado e frango. 
Em 1972, Gláucio comprou 

u m a  p r o p r i e d a d e  e m 
Canoinhas, onde reside até 
hoje. Na época, o objetivo 
era facilitar o estudo dos 
filhos. Já em Canoinhas, a 
família montou uma granja 
de suínos, e terceirizou os 
cuidados da propriedade em 
Bela Vista do Toldo.   
Há aproximadamente 15 
anos, seu Gláucio parou 
de trabalhar efetivamente 
c o m o  a g r i c u lt o r ,  m a s 
continuou atuando de forma 
mais familiar, com criações 
de galinhas e horta caseira. 
Para  ele ,  a  agr icultura 
atualmente tem o trabalho 
facilitado pelas tecnologias, 
que permite uma produção 
maior,  com qualidade e 
acompanhamento. 

ATUALMENTE

Viúvo há dez anos, hoje 
seu Gláucio mora com a 
filha Sônia,  se dedica à 
família, e é constantemente 
visitado pelos seus filhos, 
pelos netos Cleber, Charles, 
Mayara,  Wil l iam,  Fél ix , 
Everton, Elaine, Wagner 
B i t e n c o u r t ,  L e o n a r d o , 
Wallace,  Paola,  Janaína 
e Liara e pelos bisnetos 
Hellen, Maria Luiza, Cleber 
Júnior. 
“Nós temos muito orgulho 
do nosso pai, vemos ele 
como nosso herói e ele 
sempre nos diz que sente 
esse amor que nós temos 
por ele”, finaliza a filha 
Soeli. 

Gláucio Wagner completa 89 
anos no domingo

Ainda jovem, Gláucio andando à cavalo

Arquivo Fam
iliar
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

MUNICÍPIO OFERECE SUBVENÇÃO 
ECONÔMICA EMERGENCIAL 

AURORA HOMENAGEIA MEMÓRIA DO 
EX-PRESIDENTE MÁRIO LANZNASTER

PRESIDENTE DA ABRAJET NACIONAL 
RECEBE HOMENAGEM NO RS 

DR. VICENTE 
ANUNCIA  LIBERAÇÃO 
DE RECURSOS PARA 
EDUCAÇÃO E SAÚDE 

COLOMBO INICIA 
ROTEIRO COMO 

PRÉ-CANDIDATO AO 
GOVERNO

Proprietários de empresas de qualquer 
porte e microempreendedores individuais de 
Irineópolis, prejudicados economicamente 
pela edição de Decretos Municipais a 
partir de 7 de junho de 2021, podem 
receber subvenção econômica em caráter 
emergencial enquanto durarem os esforços 
que visam à prevenção e combate ao 
Covid-19. Para saber mais sobre o benefício, 

basta acessar o site: irineopolis.sc.gov.br

 - Os proprietários das empresas, ou 
microempreendedores individuais que se 
enquadram nos critérios estabelecidos, 
devem preencher formulário disponível no 
site e entregar na prefeitura. O prazo para o 
preenchimento e envio das informações é de 
60 dias.

A Cooperativa Central Aurora 
Alimentos prestou uma 
homenagem, nesta semana, ao 
presidente Mario Lanznaster 
que faleceu em 18 de outubro 
do ano passado. - A solenidade 
contou com a presença do 
presidente da Aurora Neivor 
Canton, do vice-presidente 
Marcos Antonio Zordan, do 
diretor comercial Leomar 
Somensi, do secretário do 
Conselho de Administração 
Romeo Bet, presidentes das 
cooperativas filiadas e gerentes. 
Também compareceram a viúva 
Edirce Lanznaster, os filhos 
Márcia, Fernando e Juliana, 
além de outros familiares. 
- O presidente Neivor Canton 
disse que a ausência física 
de Lanznaster não apagará 
da memória as lições que 
ele deixou, a sabedoria que 
transmitiu e as obras que 
construiu. - “Continuar a obra 
de Lanznaster e dar cada vez 
mais eficiência e prosperidade 
ao cooperativismo em favor de 
milhares de famílias do campo 
e da cidade será a melhor forma 
de honrar sua memória e seus 

feitos”, declarou.
Mario Lanznaster permaneceu 
18 anos na direção da 
cooperativa. Em outubro 
de 2002 assumiu a vice-
presidência da Cooperativa 
Central Aurora Alimentos e, em 
2007, a presidência. -  Nos 14 
anos em que presidiu a Aurora 

Alimentos, Mário Lanznaster, 
seguiu seu mestre, Ary 
Bodanese, fundador da Aurora, 
implementamdo um poderoso 
programa de investimentos 
na estrutura industrial e na 
produção pecuária, consolidando 
um sólido grupo cooperativista-
empresarial-industrial.

Na visita que fez ao município 
de Irineópolis na semana 
passada, o  deputado 
estadual Dr. Vicente 
Caropreso, comunicou ao 
prefeito Lademir Arcari, a 
liberação parte do Governo 
do Estado, de mais de um 
milhão de reais para a 
aquisição de equipamentos 
de informática para a 
educação. 
- A proposta solicitando os 
recursos, foi cadastrada 
pelo município em dezembro 
de 2020 no Sistema 
Integrado de Planejamento 
e Gestão Fiscal. 
- O valor estimado para 
aquisição de equipamentos 
será de R$ 1.276,345,  
considerando o repasse 
do governo do estado e a 
contrapartida do município 
no valor R$ 191.451. 

--- Com esses recursos 
será possível adquirir 
40 lousas interativas, 
230 computadores, 
230 monitores de 
16.6 polegadas, 70 
notebooks, 400 tablets, 50 
projetores, 10 impressoras 
multifuncionais, além de 
teclados, mouses e caixas 
de som. - O deputado 
também anunciou a 
liberação de  outras duas 
emendas para Irineópolis. 
Os recursos no valor global 
de R$ 500 mil, deverão 
garantir investimentos 
nas áreas de educação e 
saúde, como a reforma da 
creche em São José do 
Timbózinho e a aquisição de 
equipamentos e materiais 
para a manutenção dos 
servidos de  saúde.

O ex-governador Raimundo 
Colombo cumpriu agenda 
em municípios do Litoral 
Norte nesta terça-feira, 20, 
para ampliar o diálogo com 
lideranças regionais em 
torno de um projeto para 
promover Santa Catarina. 
- O lageano, João Raimundo 
Colombo, que é pré-
candidato ao Governo do 
Estado pelo PSD, participou 
de reuniões em Itajaí, 
Navegantes e em Balneário 
Camboriú, cidade que 
completou 57 anos nesta 
terça-feira, 20. .

- Colombo destacou 
a importância da 
participação popular na 
construção de um projeto 
para desenvolvimento 
catarinense. “A democracia 
é o melhor modelo, nos 
garante liberdade. Mas 
exige responsabilidade, 
e essa responsabilidade 
significa participação”, 
discursou.
- Também participou de 
reuniões com o prefeito de 
Tijucas, Elói Mariano Rocha, 
e a prefeita de Itapema, 
Nilza Nilda Simas.

Descerramento da fachada do prédio “Administrativo II – Mário Lanznaster”  e 
a entrega à viúva do ex-dirigente, Edirce Lanznaster de uma réplica do quadro 
com a imagem do ex-presidente gravada a laser em metal, afixada ao lado da 
porta principal de acesso ao edifício

O presidente do Comtur de Viadutos, 
José Peracchi (E) na entrega da 
honraria ao jornalista,  Evandro Novak, 
gaúcho de Santa Maria, radicado em 
Joaçaba-SC

O Jornalista Evandro Novak,  
presidente da Abrajet Nacional-
Associação Brasileira de 
Jornalistas de Turismo, recebe 
a homenagem do município de 
Viadutos, localizado na região 
do Alto Uruguai, Rio Grande do 
Sul. 
- A placa alusiva, aprovada 
pela Câmara Municipal, 
entregue pelo vice-prefeito, 
Giovan André Sperotto e pelo 
José Peracchi, Presidente 
do Conselho Municipal de 
Turismo de Viadutos, tem a 
seguinte inscrição: 
- “Pela competência, 
dedicação e profissionalismo 
dispensado ao Turismo, 
nosso reconhecimento ao 
jornalista Sr. Evandro Novak, 
Presidente Nacional da 
Abrajet- Associação Brasileira 
de Jornalistas de Turismo e 

membro titular do Conselho 
Nacional do Turismo – MTUR 
– Brasília-DF. – No 62º. 
Aniversário de Emancipação 
Política-Administrativa de 
Viadutos/RS. – 28 de Maio 
de 2021—José Perachi, 
Presidente do Comtur e Cleiton 
dos Santos Brum-Prefeito”.
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Na terça-feira, 20, por 
v o lt a  d a s  1 7 h ,  p o l i c i a i s 
militares em rondas pelo 
loteamento Santa Cruz, no 
munic íp io  de  Canoinhas , 
adentraram na Rua Vereador 
João Alexandrina e avistaram 
um jovem em atitude suspeita, 
saindo de uma residência que 
possui várias denúncias de 
ponto de tráfico. Realizada a 
abordagem no referido e nada 
de ilícito localizado, porém no 
chão, próximo ao abordado 
foi encontrada uma pedra de 
crack.

D i a n t e  d o s  fa t o s ,  o s 
policiais deslocaram até a 
residência e de imediato os 
envolvidos visualizaram a 
guarnição e tentaram fugir.

Na residência foi localizado 
sete pedras de crack, 28 
gramas de cocaína, fracionada 
em 8 porções, 37gramas de 
maconha, fracionadas em 16 
porções e um rolo de papel 
alumínio. Em revista pessoal 

N a  s e g u n d a - f e i r a , 
1 9 ,  p o l i c i a i s  m i l i t a r e s 
apreenderam 63 pedras de 
crack, embaladas e pronta 
para a venda, 52.8 gramas em 
duas porções não fracionadas 
de crack e 09 comprimidos de 
ectasy. A ação aconteceu na 
Rua José Mendes, município 
de Três Barras.

Após abordagem de um 
suspeito,  próximo de um 
ponto de tráfico de drogas, 
os policiais localizaram com 
o mesmo 19 pedras de crack.

Diante da situação, foi 
adentrada na residência do 
suspeito e em buscas foram 
localizadas mais 44 pedras 
de crack embaladas e prontas 
para venda, 52.8 gramas em 

No sábado, 17, a Polícia 
Militar de Porto União foi 
acionada para verificar um 
acidente de trânsito onde o 
condutor colidiu no portão 
de uma residência e evadiu-
se do local. Foi efetuado 
r o n d a s  e  l o c a l i z a d o  o 
mesmo em visível estado 
de embriaguez .  O autor 
recebeu voz de prisão e foi 
conduzido até a Delegacia 
de Pol íc ia  C iv i l  para os 
devidos procedimentos.

Na sexta-feira ,  16 , 
p o r  vo lt a  d a s  1 2 h1 5 , 
p o l i c i a i s  m i l i t a r e s 
fo r a m  a c i o n a d o s  n o 
destacamento da Polícia 
Militar de Major Vieira. A 
vítima relatou comprou 
uma motocicleta Honda/
CG 125 no valor de R$ 
4.300,00 em uma oficina, 
onde fora deixada para 
venda pelo proprietário.

Relatou que pagou 
para o dono da oficina 
o valor de R$ 4.000,00, 
f i c a n d o  a p e n a s  R $ 

3 0 0 , 0 0  e m  a b e r t o . 
Relatou ainda que na 
quarta-feira recebeu uma 
m e n s a g e m  c o b r a n d o 
uma dívida que julgou ser 
da motocicleta e acabou 
por depositar o valor 
de R$ 300 para quitar 
a dívida e transferir a 
m o t o ,  p o ré m  o  d o n o 
da motocicleta negou 
que foi ele que cobrou o 
valor e sim um terceiro, 
desconhecido dos dois. 
O depósito foi realizado 
em uma conta bancária.

Santa Catarina tem a 
menor taxa de latrocínio 
e roubo do país e ocupa 
o segundo lugar em mais 
cinco crimes, três deles 
contra a vida. É o que consta 
do Anuário Brasileiro de 
Segurança Pública 2021, 
publ icado pelo  Fórum 
Brasileiro de Segurança 
Pública e divulgado na 
tarde desta quinta-feira,15. 
O estudo, com indicadores 
cr imina is  de  todos  os 
e s t a d o s  d o  p a ís ,  t r a z 
dados de mortes violentas, 
h o m i c íd i o ,  l a t r o c ín i o , 
lesão corporal seguida de 
morte, confronto policial, 
d e s a p a r e c i m e n t o  d e 
pessoas, roubo e furto, 
injúria racial ,  mortes a 
esclarecer, suicídios, morte 
de mulheres, feminicídio, 
v i o l ê n c i a  d o m é s t i c a , 
e s t u p ro  e  e s t u p ro  d e 
vulnerável.

Santa Catarina aparece 
como o único estado do 
país que não tem nenhuma 
morte a esclarecer e, ainda, 
por possuir a menor taxa 
de latrocínio e roubo e a 
segunda menor taxa de 
morte violenta, homicídio, 
lesão corporal seguida 

de morte, roubo e furto 
de veículo.  Os números 
refo rç a m  o s  b a l a n ço s 
r e a l i z a d o s  t o d a s  a s 
semanas pelo Colegiado 
Superior de Segurança 
P ú b l i c a  e  p u b l i c a d o s 
todos os meses no site da 
Secretaria de Segurança 
Pública. Esses balanços 
a p o n t a m  r e d u ç ã o  d a 
i n c i d ê n i a  d e  c r i m e s 
violentos, como homicídio, 
e, também, de crimes como 
furto, roubo e latrocínio.

“O anuário confirma 
nossas anál ises e  nos 
sinaliza onde precisamos 
m e l h o r a r .  P a r a  e s s e s 
casos, temos na Secretaria 
de Segurança Pública uma 
comissão formada por 
representantes das forças 
de segurança que analisa, 
monitora e traça ações para 
serem implementadas em 
conjunto quando a taxa de 
um determinado crime se 
eleva”, analisa o coronel 
do Corpo de Bombeiros 
Militar Charles Alexandre 
V i e i r a ,  p r e s i d e n t e  d o 
Colegiado Super ior  de 
S e g u r a n ç a  P ú b l i c a  d e 
Santa Catarina.

POLÍCIA FLAGRA PONTO TRÁFICO DE 
DROGAS NO LOTEAMENTO SANTA CRUZ

HOMEM É FLAGRADO COM CRACK EM 
TRÊS BARRAS

EMBRIAGADO, MOTORISTA BATE 
FUSCA E FOGE DO LOCAL

ESTELIONATO EM 
MAJOR VIEIRA

SC TEM O MENOR ÍNDICE DE 
LATROCÍNIO E ROUBOem um jovem com 25 anos, 

foram localizadas 36 pedras 
de  crack ,  frac ionadas  e 
prontas para venda.

D i a n t e  d a  s i t u a ç ã o , 

a guarnição conduziu os 
envolvidos e todo o material 
localizado até a Delegacia 
de Polícia Civil para serem 
tomadas as medidas cabíveis.

duas porções não fracionadas 
e 09 comprimidos de ectasy. 
Assim, foi dada voz de prisão 

ao homem e conduzido até a 
Delegacia de Polícia Civil para 
procedimentos.
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*AS TABELAS SE REFEREM AOS JOGOS QUE ACONTECERAM 
ATÉ A MANHÃ DESTA QUINTA-FEIRA, 22.

BRASILEIRÃO SÉRIE A
BRASILEIRÃO SÉRIE C

BRASILEIRÃO SUB-20

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

12ª RODADA

8ª RODADA                        GRUPO A

8ª RODADA                        GRUPO B

6ª RODADA

SÁB 17/07 17:00            São Paulo  0    1   Fortaleza
SÁB 17/07 17:00                  Ceará  1    0   Athletico-PR
SÁB 17/07 19:00          Corinthians  1    2   Atlético-MG
SÁB 17/07 21:00          Fluminense  0    1   Grêmio
DOM 18/07 11:00      Chapecoense  2    3   Cuiabá
DOM 18/07 16:00         Atlético-GO  0    3   Palmeiras
DOM 18/07 18:15                 Bahia  0    5   Flamengo
DOM 18/07 20:30      Internacional  1    0   Juventude
DOM 18/07 20:30          Bragantino  2    2   Santos
SEG 19/07 20:00         América-MG  0    1   Sport

SÁB 17/07 15:00          Jacuipense   0    0   Botafogo-PB
SÁB 17/07 17:00          Santa Cruz   0    1   Tombense
SÁB 17/07 19:00            Paysandu   1    1   Altos
DOM 18/07 11:00    Volta Redonda   1   0    Floresta
DOM 18/07 18:00         Ferroviário   1    0   Manaus

SEX 16/07 20:00        São José-RS   1    0   Oeste
SÁB 17/07 11:00              Mirassol   2    0   Criciúma
SÁB 17/07 17:00         Figueirense   0    0   Botafogo-SP
DOM 18/07 16:00               Ituano   2   1   Ypiranga-RS
SEG 19/07 20:00                Paraná   0    2   Novorizontino

DOM 18/07 10:00                 Vasco  0    1   São Paulo 
DOM 18/07 15:00               Grêmio  2    0   Atlético-GO
DOM 18/07 15:00      Internacional   1   0    Fluminense
DOM 18/07 15:00               Santos   0   0    Fortaleza
DOM 18/07 15:00                 Sport   1   0   Cruzeiro 
DOM 18/07 16:00                 Bahia  1    1   Ceará 
DOM 18/07 16:05         Corinthians  3    0   América-MG
DOM 18/07 17:00         Atlético-MG  0    0   Chapecoense
SEG 19/07 15:00            Flamengo   1    0   Botafogo
TER 20/07 16:00         Athletico-PR  2    0   Palmeiras

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

12ª RODADA
SEX 16/07 19:00            Confi ança   1   4    Guarani
SEX 16/07 21:30    Sampaio Corrêa  2    3   Coritiba
SÁB 17/07 11:00   Brasil de Pelotas  1    0    Vitória
SÁB 17/07 16:00                  Goiás   0   0    Londrina
SÁB 17/07 16:30               Cruzeiro  0   3    Avaí
SÁB 17/07 18:30          Ponte Preta  1    2   Remo
SÁB 17/07 19:00         Operário-PR  0    2   CSA
SÁB 17/07 19:00              Brusque  2     1   Botafogo
DOM 18/07 16:00                 Vasco  1    1   Náutico
DOM 18/07 20:30                   CRB  2    1   Vila Nova

CATARINENSE 2021 SÉRIE B
A SÉRIE B DO ESTADUAL CONTA COM A PARTICIPAÇÃO DO NAÇÃO 

ESPORTES DE CANOINHAS

X
X
X
X
X

5ª RODADA INICIAL - TURNO/RETURNO
18/07/2021 15:00      FLUMINENSE  0     1  GUARANI 
18/07/2021 15:00          CAÇADOR   2     1  CARLOS RENAUX
20/07/2021 15:30 INTERNACIONAL  1    1 NAÇÃO 
19/07/2021 15:30              BARRA  3     1  ATLÉTICO CATARINENSE
19/07/2021 15:30         CAMBORIÚ  3    0   TUBARÃO 

22/07/2021 Derw0757_TABELA_POR_FASEB

egol.fcf.com.br/sisgol/Derw0757_TABELA_POR_FASEB.asp?SelStart1=&SelStop1=&SelStart2=377&SelStop2=377&SelStart3=&SelStop3=&Sel… 1/1

INICIAL - TURNO/RETURNO

Classificação P J V E D GP GS SG CA CV

1° CAMBORIÚ 12 4 4 0 0 12 3 9 12 1

2° NAÇÃO 10 5 3 1 1 9 4 5 14 1

3° BARRA 9 3 3 0 0 7 1 6 10 1

4° GUARANI 9 4 3 0 1 6 5 1 12 0

5° CARLOS RENAUX 5 5 1 2 2 7 8 -1 15 1

6° CAÇADOR 5 5 1 2 2 5 7 -2 17 1

7° TUBARÃO 5 5 1 2 2 3 6 -3 16 2

8° INTERNACIONAL 4 5 1 1 3 5 8 -3 18 1

9° ATLÉTICO CATARINENSE 3 5 0 3 2 8 11 -3 17 2

10° FLUMINENSE 1 5 0 1 4 4 13 -9 11 0

P - Pontos J - Jogos V - Vitórias E - Empates D - Derrotas GP - Gols Pró GS - Gols Sofridos SG - Saldo de Gols
CA - Cartões Amarelos CV - Cartões Vermelhos
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

Equipe conquista ponto importante para se manter na parte de cima da tabela. 
“Estamos satisfeitos mesmo sabendo que poderíamos ter vencido”, diz Kokan
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FORA DE CASA, NAÇÃO CANOINHAS 
EMPATA COM O INTER DE LAGES

FESPORTE APROVA 
INSTALAÇÕES PARA OS 

JOGOS DA TERCEIRA 
IDADE

REABERTAS AS 
INSCRIÇÕES PARA OS JESC 
E MOLEQUE BOM DE BOLA

Na tarde desta terça-feira, 
20 ,  o  Nação Esportes 
Canoinhas foi até a cidade 
de Lages enfrentar a equipe 
do Internacional, em partida 
válida pela 5ª rodada do 
Campeonato Catarinense 
da Série B.
A equipe canoinhense foi a 
campo com Marcão, Joshua, 
Igor Candiota, Élton, que foi 
o capitão da equipe com a 
ausência do atacante Jean 
Carlos, Diogo Fogliato, 
J a c k s o n ,  A r d l e y ,  V i n i 
Moraes, Wagner, Douglas e 
Romarinho.
No primeiro tempo, em 
p ê n a lt i  fa v o r á v e l  a o s 
canoinhense, o meia Douglas 
bateu na trave, e no rebote, 
Vini Moraes abriu o placar, 
ainda no primeiro tempo.
No segundo tempo, os 
l a g e a n o s  e m p a t a r a m 
a partida.  Nos últ imos 
minutos, o goleiro Marcão 
fez uma defesa fantástica, 
garantindo um ponto fora de 
casa para os canoinhenses. 
“É importante pontuar 
fora de casa. O time do 
Internacional tem qualidade. 
Agora, é pensamento no 
confronto local do próximo 
sábado. Estamos satisfeitos 
m e s m o  s a b e n d o  q u e 
poderíamos ter vencido”, 
d isse o  técnico Kokan 
Gonçalves.

REFORÇOS

Canoinhenses foram melhores na partida 

Revelado pelo Corinthians, Lauder 
já fez sua estreia pelo Leão 

Visita técnica aconteceu no último dia 8

O atacante Lauder, de 24 
anos, é um dos reforços 
do Nação Canoinhas para 
a disputa do Campeonato 
Catarinense da Série B. 
Revelado pelo Corinthians, 
o jogador chega ao Auriazul 
após longa passagem 
no clube paulista.  No 
profissional, atuou no 
ABC, Pouso Alegre, Doce 
Mel e, em Santa Catarina, 
jogou pelo Marcílio Dias, 
em 2019.  “Fel iz  pela 
oportunidade. A equipe 
está bem na competição 
e  e s p e r o  c o n t r i b u i r 
para continuarmos no 
caminho certo. Já venho 
trabalhando há alguns 
dias com o elenco e vi 
muita qualidade”, disse 
Lauder.
O  l a t e r a l - e s q u e r d o 
Matheus Velasque, de 24 
anos, é outro que chega 
ao Nação Esportes para 
a disputa da Série B. O 
canhoto também pode 
a t u a r  c o m o 
z a g u e i r o . 
Fo r m a d o  n a 
base do Grêmio, 
o jogador possui 
passagem em 
Santa Catarina 
pelo Atlét ico 
T u b a r ã o . 
N o  p r i m e i r o 
semestre desta 
t e m p o r a d a , 
vestiu a camisa 
do Sport Clube 
Gaúcho onde 
c o n q u i s t o u 
o  a c e s s o  n o 
Campeonato do 
Rio Grande do 
Sul. “Agradeço 
a  c o n f i a n ç a 

no meu trabalho. Fico 
feliz por fechar com uma 
equipe estruturada como 
o Nação. Todo profissional 
quer um ambiente bom e 
fui muito bem recebido. 
Agora, é trabalhar forte 
p a r a  q u e  p o s s a m o s 
alcançar nossos objetivos 
na competição”, disse 
Velasque.

CAMISA DO LEÃO

P a r a  o s  t o rc e d o r e s 
apaixonados pelo Leão 
do Contestado, já estão 
disponíveis para compra, 
as camisas do clube, 
c o n fe c c i o n a d a s  p e l a 
empresa canoinhense 
Charles Uniformes, que é 
a fornecedora oficial do 
clube. Para quem deseja 
adquirir, basta entrar em 
contato com o Nação 
Esportes  Canoinhas , 
p e l o  I n s t a g r a m  @
nacaoesportes.

A equipe da Fesporte 
concluiu, nesta semana, 
as avaliações sobre a 
visita técnica, realizada em 
Criciúma, no dia 8 de julho, 
para a realização dos Jogos 
abertos da Terceira Idade 
2021. O balanço foi bastante 
positivo, o que deixou os 
dirigentes da Fesporte 
animados para a realização 
do evento, programado 
para acontecer entre os 
dias 2 e 5 de dezembro. 
“Avaliamos como positiva 
a visita, pois as instalações 
estão em ótimas condições 
para a realização dos Jasti”, 
destacou Luiz Henrique 
Bittencourt, representando 
a Fesporte.
As gerências de Esporte 
de Participação, Esporte 
d e  R e n d i m e n t o  e  d e 

Esporte de Base e inclusão, 
estiveram representadas 
na visita técnica pelos 
respectivos gerentes da 
Fesporte: Luis Henrique 
Bitencourt, Luciano Heck 
e Josélia Teixeira. Eles 
foram recebidos por Luiz 
Manoel Alexandre Netto, 
Presidente da Fundação 
Municipal de Esportes 
d e  C r i c i ú m a  e  p e l a 
coordenadora dos jogos, 
Solange Lima.
F o r a m  v i s i t a d o s  e 
aprovados os seguintes 
l o c a i s :  G i n á s i o  d e 
Esportes,Teatro Municipal, 
Centro de Eventos e Parque 
das Nações – Canchas de 
Bocha e Bolão.
As inscrições para os JASTI 
começam no dia 02 de 
agosto.

Em virtude da solicitação 
de diversas escolas e 
dirigentes municipais, 
que tiveram dificuldades 
em preencher e enviar o 
Termo de Compromisso, 
a Fesporte está reabrindo 
as inscrições para os Jogos 
Escolares de Santa Catarina 
(Jesc) e para o Campeonato 
Catarinense Escolar de 

Futebol - Moleque Bom 
de Bola.
Serão mais três dias de 
inscrições, desta terça, dia 
20, até a quinta-feira, 22 
de julho. Para ter acesso 
basta enviar a solicitação 
pelo e-mail  escolar@
fesporte.sc.gov.br, que a 
Fesporte enviará o link e 
as informações.

UNIFORMES DE FUTEBOL
BOLAS, CHUTEIRAS, MEIÕES
UNIFORMES EMPRESARIAIS
CAMISETAS PROMOCIONAIS

RUA: Saulo de Carvalho, 550 Ind. 1   TEL: (47)99132-1374

Canoinhenses foram melhores na partida
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A BANDA MEUBROTHER SE 
PREPARA PARA LANÇAR 

O PRIMEIRO ÁLBUM 

A
banda canoinhense 
M e u B r o t h e r  e s t á 
lançando neste ano, 
seu primeiro álbum. 

O projeto nasceu no início 
d e  2 0 2 0 ,  n o  c o m e ço  d a 
pandemia, quando a banda 
se viu desafiada a continuar 
em meio a toda a difi culdade 
e caos que se apresentaram. 
“Precisamos nos redescobrir 
em muitos aspectos. Trabalhar 
a distância foi uma grande 
barreira a ser superada, mas 
encontramos em ferramentas 
do nosso dia a dia, como 
WhatsApp, e-mail, plataformas 
de armazenamento em nuvem, 
oportunidades para vencer 
estas limitações”, afirma a 
banda.
Após o lançamento de três 
singles veiculados em 54 
rádios dos estados de Santa 
Catarina, Paraná e Rio Grande 
do Sul, agora a banda lançará 
o primeiro álbum. Para os 
integrantes ,  “o  trabalho 
representará um divisor de 
águas em muitos aspectos da 
carreira, por apresentar uma 
nova, rica e autêntica proposta 
de sonoridade”.
A produção contará com 
o i t o  m ú s i c a s  i n é d i t a s 
acompanhadas de videoclipes 
ofi ciais, tendo previsão para o 
segundo semestre deste ano. 
Antes, terá o lançamento de 
um novo single nas próximas 
semanas.
Sem fugir das raízes (Mpb, R&B 
e Pop/Rock), a banda apresenta 
neste álbum – “Paixões e 
Hygge”, um mergulho profundo 
na fusão das identidades e 
infl uências de cada integrante.
“Estamos muito felizes. É 
tudo novo. Nunca havíamos 
p r o d u z i d o  a l g o  n e s t a 
proporção, e a raiz independente 
da banda se mantem viva. 
Cada etapa tem exigido muito 
de todos, mas a experiência 
tem sido irrecompensável. 
Este trabalho marcará uma 
nova fase em nossa carreira”, 
afirma o guitarrista Maryell 
Toth. “O Projeto está lindo e 
conta com uma compilação de 
oito faixas inéditas de muita 
personal idade,  com uma 
novidade, que é a influência 
de elementos eletrônicos. 
Algo novo que procurávamos 
incorporar em nosso som sem 
perder a identidade. O público 
pode esperar belas canções, 
criativos arranjos vocais, linhas 
de guitarra, e harmonias, uma 
sonoridade alegre, com ‘sabor 
de praia’, mais também texturas 
e densidades de românticas 

Álbum deve ser lançado no mês de setembro

AGENDA 
DAS LIVES

23 DE JULHO
SEXTA-FEIRA

19h - BASTIDORES DO ROCK

Atrações: João Marcello Bôscoli, Dinho 
Ouro Preto, Samuel Rosa, Marcelo Nova e 
mais!
Onde: YouTube

19h - JOÃO PEDRO E A BANDA FRUTO DO 
MEU SUOR
Onde: YouTube

24 DE JULHO
SÁBADO

19h - ROBERTA MIRANDA

Onde: YouTube

20h - DJ MARCIO FERNANDES
Onde: YouTube

20h - LIVE DAS PATROAS

Atrações: Marília Mendonça e Maiara & 
Maraisa
Onde: YouTube

Produção contará com oito músicas inéditas acompanhadas de videoclipes

c a n çõ e s  m a r c a d a s  p o r 
timbres de piano e camadas 
de guitarras. Viajamos por 
muitas vertentes diferentes, 
a sonoridade ficou bastante 
híbrida, mas harmoniosa. 
Temos músicas para  se 
divertir, viajar, dançar, se 
emocionar, e sentir. Deus 
nos permitiu reunir pessoas 
maravilhosas conosco, tanto 
na produção musical, quanto 
na roteirização e filmagens 
dos clipes. Acreditamos que o 
público irá curtir bastante, e se 
emocionar”, conclui.
A s  n o v i d a d e s  e  m a i s 
informações serão divulgadas 
já nas próximas semanas e a 
previsão para o lançamento 
do álbum é para meados de 
setembro, e será feito em 
etapas .  Um novo s ingle 
está programado já para os 
próximos dias, uma parceria 
com o empresário gaúcho 
Diego Gimenez, proprietário 
da DG Agency.
Acompanhe as novidades e 
os novos lançamentos pelas 
redes sociais da banda: @
meubroderofi cial (Instagram 
Ofi cial).

A BANDA

MeuBrother é composta 
pelos vocalistas Eriko Rêgo 
Toth (multi-instrumentista) 
e Marciane Alves Ribeiro, o 
guitarrista Maryell Rêgo Toth, 
baixista Natanael Vinícius 

Gonçalves (Naytan) ,  e  o 
baterista Robson Milhomem.
A banda já conhecida por seu 
som contagiante com fortes 
infl uências nacionais do MPB, 
e doses de R&B e Pop/Rock, 
em um conjunto harmonioso 
que mescla belas letras 
carregadas de mensagens 
de superação, e entusiasmo 
para a vida, apresenta neste 
álbum um mergulho profundo 
na fusão das identidades e 
infl uências de cada integrante.

Acesse o QR Code para 
conhecer mais sobre a banda 
no site ofi cial: 

Assista aos vídeos da banda 
no YouTube acessando o QR 
Code:
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SINOPSES 23 À 29 DE JULHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 23 DE JULHO
Bianca e Jade confessam a 

sabotagem mútua e Lucrécia fica 
chocada. Gael leva Bianca e Jade para 
o hospital. King avisa a Simplício que 
a mercadoria foi enviada para a casa 
de Bete. Sol não acredita que sua mãe 
esteja voltando a gostar de Simplício. 
Lucrécia e Gael pensam em não deixar 
Jade e Bianca fazerem teste para 
Julieta, mas Edgard e Dandara tentam 
convencê-los do contrário. 

SEGUNDA, 26 DE JULHO
Marcelo exige conversar com 

Nando e Delma se irrita. Bete mostra 
o presente que ganhou de Simplício 
para Rute. Sol aconselha Jeff a ir 
atrás de Mari. Bianca incentiva Gael a 
reconquistar Dandara. João pede para 
René dormir em sua casa. Gael exige 
que Pedro não magoe Karina. João 
chama René de pai. Todos na academia 
comentam o comportamento diferente 
de Karina. Bianca pede para Duca fazer 
o teste para Romeu. 

TERÇA, 27 DE JULHO
Para a surpresa de Jade, Lucrécia 

escolhe Bianca para representar 
Julieta e incentiva a filha a não desistir. 
Gael parabeniza a filha pela conquista. 
Lincoln incentiva Jeff a trazer Mari 
de volta. Começam os testes para o 
papel de Romeu. Cobra sugere a Jade 
sabotar Bianca novamente. Edgard 
pede a ajuda de Bianca para decidir 
quem interpretará Romeu. 

QUARTA, 28 DE JULHO
Henrique impressiona os jurados 

e ganha o papel de Romeu. René e 
Dandara parabenizam João pelo bom 
trabalho. Bianca conta para Henrique 
que reatou o namoro com Duca. Gael 
apoia Duca, que está preocupado com 
o futuro de seu relacionamento depois 
dos ensaios da peça. Jeff parte para 
Joaçaba para encontrar com Mari. 
Heideguer comemora a reaproximação 
entre Henrique e Bianca. Duca afirma 
que apoiará a carreira de Bianca. 

QUINTA, 29 DE JULHO 
Gael pede para Duca evitar 

confusão com Henrique. Pedro tenta 
se desculpar com Karina pela sua 
redação. Policiais chegam na casa de 
Bete. Pedro consegue se desculpar 
com Karina. Bete é levada para a 
delegacia e Simplício observa de 
longe. Simplício liga para Sol e tenta 
se desculpar, avisando que precisará 
fugir novamente. Wallace revela a 
Sol que Bete foi presa e Gael os leva 
à delegacia. Heideguer afirma que 
cuidará do caso de Bete. Wallace 
consola Sol. 

SEXTA, 23 DE JULHO
Ana diz a Lúcio que não pode mais 

casar com ele. Eva se descontrola ao 
saber que Ana não vai mais se casar. 
Celina consola Lúcio. Wilson reclama 
do conselho de Laudelino sobre Moema. 
Celina confronta Ana por desistir do 
casamento com Lúcio. 

SÁBADO, 24 DE JULHO
Ana afirma a Rodrigo que não ficará 

com ele. Cícero decide deixar Suzana. 
Alice tenta, mas Cícero se recusa a 
retomar casamento com Suzana. Dora 
fica preocupada ao saber que Marcos 
está sozinho na agência. Lourenço 
chega com Rodrigo ao fórum. Nanda se 
emociona em seu depoimento durante 
a audiência. 

SEGUNDA, 26 DE JULHO 
Sofia e Dora se preocupam com a 

reação de Marcos quando o questionam 
sobre as despesas de casa. Gabriel 
propõe se associar a Manuela. Nanda 
não concorda que Francisco venda o 
piano de Lui para pagar as contas. Alice 
confessa que não consegue aceitar a 
paixão de Renato por Suzana. Iná pede 
para Manuela ajudar a tirar Ana de sua 
depressão. Lúcio fica apreensivo com o 
estado de Ana. 

TERÇA, 27 DE JULHO
Lúcio diz para Celina que gosta de 

Júlia como sua verdadeira filha. Renato 
e Suzana decidem encerrar a parceria de 
trabalho. Lourenço é reconhecido como 
pai de Tiago. Manu conta a Iná sobre a 
briga de Rodrigo e Lúcio e leva bronca da 
avó. Iná leva Júlia para ficar com Ana. Eva 
chega à casa de Iná para cuidar de Ana.
Ana se emociona com o carinho de Júlia. 

QUARTA, 28 DE JULHO 
Manuela explica para Gabriel que 

não quer se associar profissionalmente 
a ele, prefere continuar apenas como a 
sua namorada. Matias observa Cris na 
piscina. Júlia sai com Eva. Um homem 
convida Júlia para fazer um comercial 
e Eva fica interessada. Dora reclama da 
acomodação de Marcos. Manuela sugere 
que Nanda organize um brechó com 
roupas de crianças. 

QUINTA, 29 DE JULHO
Júlia faz as fotos para a campanha. 

Nanda pede ajuda de Rodrigo para 
montar um brechó infantil. Mariano apoia, 
e Cecília volta a tomar estimulantes. Cris 
pede para Lourenço ficar com Tiago 
até que ela se organize. Matias conta 
para Lorena que foi mandado embora 
porque foi flagrado beijando Cris. Eva 
fica satisfeita ao saber que Jonas foi 
traído. Vivi deixa Cris sozinha em um 
restaurante.

SEGUNDA, 23 DE JULHO
Bebeth ameaça sumir caso Eric 

demita os funcionários do hotel. Sandra 
Helena conta a Agnaldo que Malagueta 
a enganou. Agnaldo e Sandra Helena 
pegam parte do dinheiro e decidem 
guardar em um maleiro. Agnaldo avisa 
a Júlio que ele precisa retirar sua mala 
com dinheiro da van. 

SÁBADO, 24 DE JULHO
Malagueta esconde a mala com o 

dinheiro roubado. Eric é preso. Bebeth 
conta a Flor sobre a felicidade dos 
funcionários quando Eric anunciou 
que não fechará o hotel. Eric garante 
a Siqueira que não roubou o hotel. 
Antônia comprova, pelas imagens das 
câmeras do hotel, que Eric está usando 
os mesmo óculos de um dos ladrões. 

SEGUNDA, 26 DE JULHO
Malagueta esconde a mala com o 

dinheiro roubado. Eric é preso. Bebeth 
conta a Flor sobre a felicidade dos 
funcionários quando Eric anunciou 
que não fechará o hotel. Eric garante 
a Siqueira que não roubou o hotel. 
Antônia comprova, pelas imagens das 
câmeras do hotel, que Eric está usando 
os mesmo óculos de um dos ladrões. 

TERÇA, 27 DE JULHO
Luíza não acredita na inocência de 

Eric. Domênico avisa a Eric que ele será 
transferido para uma casa de custódia. 
Antônia revela a Luíza que Eric também 
se envolveu com corrupção. Márcio 
pede a Bebeth que vá à delegacia avisar 
que os óculos que Eric usava não são 
dele. Agnaldo fica nervoso ao saber que 
terá que depor. Antônia pede ajuda a 
Júlio para encontrar Bebeth. 

QUARTA, 28 DE JULHO
M a l a g u et a  t e n t a  s e  l i v r a r 

do acordo que fez com Maria Pia, 
justificando que Eric ficará preso. 
Pedrinho decide deixar o hotel ao saber 
por Luíza que Eric está pagando sua 
estadia e de sua neta. Agnaldo diz a 
Júlio que não tem álibi para a noite do 
roubo. Antônia avisa a Bebeth que ela 
receberá uma intimação para depor. 

QUINTA, 29 DE JULHO
Pedrinho e Luíza deixam o hotel 

de Alfonso. Sandra Helena inventa uma 
desculpa para Tânia. Agnaldo decide 
contar sobre o roubo para Wanderley. 
Borges chega para falar com Jayme. 
Prazeres observa a casa fechada. O 
delegado Junqueira obriga Antônia e 
Domênico a investigar uma ocorrência. 
Malagueta acredita que Wanderley 
ajudará Agnaldo. Maria Pia chama Luíza 
e Pedrinho para ficarem em sua casa e 
Lígia se irrita.

SEXTA, 23 DE JULHO
José Alfredo manda Josué ouvir a 

conversa de Maurílio e Téo. Espinoza 
entrega o vidro com o líquido especial para 
o Comendador. Danielle se culpa por mentir 
para José Pedro. Maurílio mostra a Téo as 
provas contra José Alfredo. Du pensa em 
sua gravidez. 

SÁBADO, 24 DE JULHO 
José Alfredo exige que Maria Marta 

justifique sua certeza sobre a vingança 
de Danielle. Téo tenta organizar o dossiê 
sobre o Comendador. Carmem conversa com 
Orville sobre Salvador. Juliane comenta com 
Xana que aceitará o convite de Antoninho. 
Salvador engana Carmem. Robertão pede 
para Érika guardar seu dinheiro. Enrico 
tenta falar com Maria Clara. Cláudio afirma 
a Beatriz que não quer mais saber de 
Leonardo. 

SEGUNDA, 26 DE JULHO
José Alfredo acusa Danielle de ter 

gravado a fala de José Pedro para se vingar 
do marido. Téo publica a notícia sobre a 
gravação feita por Danielle. Maria Marta se 
recusa a acreditar que Maurílio entregou a 
cópia da gravação para Téo. O colecionador 
argentino chega à casa de Orville para ver 
os quadros de Salvador. Cardoso volta para 
Santa Teresa e é visto por Lorraine e Pietro. 

TERÇA, 27 DE JULHO
José Alfredo fica furioso com a proposta 

de Cora. Cláudio presta solidariedade à Maria 
Marta. Enrico liga para Maria Clara. Cristina 
tenta descobrir o que Cora conversou com 
José Alfredo. Cardoso segue Jairo. Danielle 
e José Pedro tentam explicar sua separação 
para Bruna. Maria Marta não atende o 
telefonema de Maurílio. Téo escreve uma 
nova notícia sobre o Comendador. José 
Alfredo tem uma ideia para reaver seu 
diamante.

QUARTA, 28 DE JULHO 
Magnólia pensa em visitar José Alfredo. 

Enrico dá um celular para um dos cozinheiros 
da equipe de Vicente. Ismael conta que José 
Alfredo está na casa de Cora e Xana avisa a 
Cristina. Cora faz uma nova proposta para 
José Alfredo. Cardoso observa a casa de 
Jairo. Orville convence Salvador a deixá-lo 
vender seus quadros. 

QUINTA, 29 DE JULHO
Maria Clara avisa a João Lucas que 

José Alfredo está conversando com Cristina. 
Amanda não gosta de saber que José Pedro 
vai dormir com Danielle no hotel. Maria Isis 
expulsa um paparazzi que tenta fotografar 
Maria Marta. Cora não acredita que sua 
sobrinha consiga chegar à presidência da 
joalheria Império. José Alfredo pede para 
Cristina ficar em seu lugar na empresa, caso 
algo lhe aconteça. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
O Sol entra no paraíso 
astral, prometendo 
m a i s  p r o t e ç ã o , 

alegrias e novidades. Período 
posit ivo para cuidar dos 
interesses em casa, mostrar 
os seus talentos no trabalho 
e atrair bons ganhos, mas vá 
com calma! A hora de se jogar 
na paquera é agora. Mas quem 
já tem um mozão precisa de 
paciência na relação.

Touro 
Mercúrio favorece 
suas conquistas e dá 

incentivo para você faturar 
uma grana extra, mas no fi m de 
semana Vênus indica risco de 
aborrecimentos nas relações 
pessoais. Mas o Sol promete 
blindar o convívio com a turma 
de casa. A Lua impulsiona seu 
sucesso na carreira. O romance 
vai exigir jogo de cintura.

Gêmeos 
Altos e baixos vão 
rolar e será preciso 

reforçar seu lado prático. Fique 
de olho nas oportunidades de 
encher o bolso. Clima tenso 
nos relacionamentos: pode dar 
ruim se quiser falar verdades 
sem fi ltro. A partir de quinta, 
será mais fácil convencer, 
resolver tretas e livrar o amor 
das ciladas.

Câncer
O Sol indica uma fase 
perfeita para você sair 

do vermelho na conta. Muita 
coisa pode ser encaminhada 
neste período, só não descuide 
da saúde nem descarte troca de 
farpas com quem convive. No 
amor, convém botar um freio no 
seu lado ciumento e exigente.

Leão
O  S o l  r ef o r ç a  s u a 
vitalidade, eleva seu 

carisma e incentiva a correr 
atrás das suas ambições. Suas 
qualidades fi cam em evidência 
no trabalho e o momento de 
mostrar seus talentos é agora! 
Porém, na paixão, convém 
amansar seu jeito esquentado. 
O ciúme pode atrapalhar suas 
investidas - controle as reações.

Virgem
Poupe suas energias 
e evite situações de 

estresse. Mercúrio garante 
que não vai faltar boa vontade 
para desbancar os desafios. 
Interesses de trabalho ganham 
um impulso da Lua. Grana 
e paixão também vão exigir 
atenção, mas tudo melhora 
na quinta-feira,  com ares 
favoráveis para suas fi nanças 
e vida amorosa.

Libra 
Você vai se destacar muito 
mais agora. O problema 

é que vai ter que se virar 
para atender as exigências 
materiais. Mas o cenário está 
favorável para saúde e carreira. 
Porém, no amor, se não tiver 
jogo de cintura as chances 
de conquista são mínimas. 
Ainda bem que a Lua Cheia vai 
esquentar o clima.

Escorpião
O Sol reforça sua saúde e 
ilumina a área profi ssional. 

Ótimas oportunidades para 
melhorias fi nanceiras e vagas 
de trabalho. Parentes distantes 
e pessoas bem relacionadas 
podem abrir portas para você. 
Pode ter difi culdades no amor, 
mas tudo tende a mudar a 
partir de quinta-feira.

Sagitário
Negociações vantajosas 
podem rolar e dinheiro 

novo deve chegar. Explore seu 
jeito dinâmico para dar conta 
de tudo, mas Vênus e Júpiter 
podem afetar sua disposição 
no trabalho e tumultuar os 
assuntos do coração. O Sol 
vai levantar seu entusiasmo 
a partir de quinta.  Vênus 
também promete altas doses 
de sedução.

Capricórnio
Mercúrio anuncia um 
bom período para assinar 

carteira, fechar parcerias e 
consagrar conquistas com 
a p o i o  d e  g e n t e  q u e  fa z 
diferença na sua vida. Só não 
baixe a guarda com grana, pois 
instabilidades vão rolar. No 
amor, cuidado com cobranças e 
implicâncias. A partir de quinta 
o Sol vai esquentar o desejo.

Aquário
Saberá aproveitar as 
oportunidades:  pode 
t r a n s f o r m a r  i d e i a s 

originais em fontes de lucros. 
A saúde também fi ca protegida 
e sua vitalidade aumenta. Na 
vida amorosa, segure um pouco 
a franqueza. Mas atenção: na 
quinta-feira o Sol promete 
blindar seu romance e avisa 
que namoro um firme pode 
começar.

Peixes
Seus talentos vão se 
destacar no trabalho, seu 

jeito receptivo vai contagiar 
e não vai faltar sorte para 
atrair grana extra. Só não 
espere muito nos assuntos do 
coração: cismas e suspeitas 
podem atiçar sua insegurança. 
Consulte sua intuição. A partir 
de quinta-feira, você vai sentir 
mais fi rmeza para agir.

CRUZADAS
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Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO
Falecimento da Sra. Maria Leocádia 
Ribeiro, com a idade de 69 anos, 
ocorrido dia 20/07/2021.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária do Bairro São Cristóvão 
- Três Barras.
O seu sepultamento ocorreu dia 
21/07/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Três Barras.
Deixa 02 fi lhos e demais familiares.
A mesma era mais conhecida por 
Kátia.

Faleceu dia 21/07/2021, o Sr .Jorge 
Jacinto de Souza com 80 anos de 
idade.
O mesmo era Mais conhecido por 
Japones ou Zico.
Deixa enlutados: filhos, netos, 
bisnetos e demais familiares e 
amigos.
Velório ocorreu na Quinta-Feira 
22/07/2021, na Capela Mortuaria 
Municipal de Monte Castelo o 
féretro seguiu para o Cemitério 
Municipal de Monte Castelo .

Faleceu na Quarta-feira dia 
21/07/2021, a Sra. Malvina Veiga
com 78 anos de idade.
Deixa enlutados Esposo, filhos, 
netos, bisnetos e demais familiares 
e amigos.
Velório ocorreu na Quarta-Feira 
21/07/2021, na Capela Mortuaria 
Municipal de Major Vieira de onde 
seguiu o féretro para o Cemitério 
Colônia Ruthes .

Falecimento da Sra. Haydee 
Carvalho de Oliveira ,  com a 
idade de 97 anos, ocorrido dia 
18/07/2021. Seu corpo foi velado 
na Capela Mortuária São José. 
Seguindo para o Cemitér io 
Municipal de Canoinhas.
Deixa filhos, netos, bisnetos e 
demais familiares.

RECEITA

INGREDIENTES:
• 2 pacotes de pão de forma
• Recheio:
• 2 peitos de frango
• 1 tomate picado sem semente
• 1 cebola grande picada
• 1 dente de alho picado
• 1 tablete de caldo de galinha
• salsinha
• sal
• azeite
• 1 lata de creme de leite
• 1 cenoura ralada
• 1 lata de milho
• azeitonas picadas
• champignon picado
• 1/2 pote de maionese
• Cobertura:
• 1/2 pote de maionese
• batata palha

BOLO SALGADO DE PÃO DE FORMA E FRANGO

• Recheio:
• Cozinhe os peitos de frango com 

água, sal e o caldo de galinha na 
panela de pressão por 30 minutos.

• Escorra a água e desfi e todo o frango.
• Em uma panela, refogue o azeite, a 

cebola, o alho e o tomate.
• Acrescente o frango, corrija o sal se 

necessário, mexa por alguns minutos 
e desligue o fogo.

• Coloque o milho, as azeitonas, o 
champignon, o creme de leite e 1/2 
pote de maionese.

• Montagem:
• Retire as cascas dos pães e reserve.
• Forre com papel-alumínio uma forma 

ou um refratário e forre a primeira 
camada de pão de forma.

• Despeje um pouco de maionese, 
acrescente metade do recheio e 
metade da cenoura ralada.

• Coloque a segunda camada de pão 
de forma e repita o processo até 
preencher todo o refratário.

• Leve à geladeira por 30 minutos.
• Após o tempo determinado, retire da 

geladeira e desenforme.
• Passe a maionese restante em volta 

do bolo e cubra com a batata palha.

• As cascas não podem ser 
desperdiçadas. Coloque-as em um 
refratário e tempere com azeite, 
sal, orégano, pimenta-do-reino, 

queijo ralado, mexa bem e leve ao 
forno. Viram deliciosas tirinhas 
crocantes para comer com patês, 
molhos ou até mesmo pura.

MODO DE PREPARO

INFORMAÇÕES ADICIONAIS
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

O comerciante 
Severo de Almeida, 
de Papanduva, que 
ao final dos anos 
1910 por breves 

dias foi prefeito de 
Canoinhas. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

HOMENAGEM AOS MOTORISTAS

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS No próximo dia 25, comemoramos o Dia do Colono e do Motorista. Na coluna 

desta semana, homenageio alguns caminhoneiros que registrei no exercício do 
trabalho, e recordo algumas fotos antigas de caminhoneiros da região. 

Silvio Cardoso.

A ESPERTEZA

Q
uanto mais esperto o homem se julga, mais 
precisa de proteção divina para defender-se 
de si mesmo. Os espertos nadam, nadam 
e morrem na praia. Política e justiça, falta 

conhecimento divino. Vamos meditar: grandeza 
divina e pequenez do Homem.O Eterno tudo criou 
sem exceção, só o senhor é considerado justo. Ele é 
o Rei invencível que permanece para sempre. Quem 
será capaz de relatar suas obras? Quem poderá 
compreender as suas maravilhas? Quem poderá 
descrever todo o poder de sua grandeza? Quem 
empreenderá a explicação de sua misericórdia? Nada 
há a subtrair, nada a acrescentar as maravilhas de 
Deus, elas são incompreensíveis.
Quando o homem tiver acabado, então estará no 
começo. E quando cessar a pesquisa, fi cará perplexo. 
Agora vem misericórdia divina e fragilidade humana. 
Quem é o homem e para que serve? Que mal ou que 
bem pode ele fazer? Romper o círculo do egoísmo 
promovendo uma convivência fraterna e amiga, 
participando de tudo e compartilhando tudo com 
todos. Amar a todos, servir com alegria e dedicar-se 
desprendidamente ao próximo é salutar remédio para 
curar a doença do egoísmo que nada mais é se não 
uma insaciável busca de si mesmo. 
Concluindo: fazer o bem para receber elogios ou 
ser reconhecido é egoísmo. O homem estabelece 
base para seu próprio bem estar na medida em que 
promove o bem social. Percorrer o caminho da vida 
fazendo bem a todos é ir ao encontro da própria 
felicidade.
Paz e bem.

Motoristas e ajudantes da Firma Wiegando Olsen na rua 
Eugênio de Souza em Canoinhas. Anos 50. Na porta do 

primeiro caminhão está Ildefonso Finta.
Foto Uhlig. Acervo de Claudete Finta.

Antônio Fioravante dos Santos, motorista da Firma 
Wiegando Olsen.

Motoristas da Firma Wiegando Olsen: Antônio F. dos Santos, 
Adecir Corrêa, Álvaro Noernberg e Osvaldo Naisser.

Luiz Xavier. Cleber Cardoso de Ramos.
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UNC COM NOVIDADES 
NO VESTIBULAR

O Campus da UnC em 
Canoinhas está muitas 
novidades para o Ingresso 
Digital por Mérito, incluindo 
novos cursos e valores 
especiais de mensalidades 
e oportunidades em bolsas 
e descontos.  

Nesta edição, o Campus de 
Canoinhas oferta os cursos 
de Administração, Ciências 
Contábeis, Engenharia de 
Software e Psicologia com 
a previsão de início das 
aulas para setembro. Um 
dos diferenciais, são os 
descontos progressivos 
para os alunos calouros 
matriculados: turmas acima 
de 20 alunos terá 20%; 
turmas acima de 25 alunos 
- terá  25%; turmas acima 
de 30 alunos terá 30%; e 
turmas acima de 35 alunos 
terá 36% de desconto.  
Outra ação neste sentido, é 
que os alunos inscritos no 
Vestibular também têm a 
possibilidade de concorrer 
a bolsas universitárias do 
Estado de Santa Catarina 
(Uniedu) que podem chegar 
até 100%. Por meio do 

repasse de recursos do 
Governo do Estado a UnC 
terá uma incremento em 
torno de R$ 3,5 milhões 
em bolsas de estudo por 
meio da Bolsa Pesquisa, 
Bolsa Estudo e Proesde. 
Mas para participar, o aluno 
precisa estar matriculado 
em um dos cursos da UnC 
e realizar o cadastro no 
Programa Uniedu (https://
bolsasuniedu.sed.sc.gov.
br/). A oferta de bolsas 
ocorre de acordo com o 
nível de carência do aluno.

SAIBA MAIS

A s  i n s c r i çõ e s  p a r a  o 
Ingresso Digital por Mérito 
são gratuitas e podem 
ser realizadas até o dia 
1º de agosto, no site da 
UnC, por meio do Histórico 
Escolar do Ensino Médio. O 
resultado dos classificados 
será divulgado a partir do 
dia 02 de agosto, no site 
da UnC e as matrículas 
s e r ã o  r e a l i z a d a s  d e 
forma online. Inscrições 
abertas em: www.unc.br/
ingressomerito

Exposição está aberta durante a semana, das 8h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h30 

MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Parabéns! Parabéns!!! Relembrando
Atividades do Núcleo da Mulher EmpresariaO abraço da coluna vai para...

- Sarah Pereira Seleme Rolim - 25/07
- Ana Cláudia Quege - 26/07
- Carolina Vieira Carvalho Gasda - 26/07
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
23 DE JUlHO 

Arlo Andrei silva
Marines Maieski Kaschuk

Valmir João Gruber
Elian Cesar de Lima
Luiz Roberto Holler

Nanci Barcelos

24 DE JUlHO 
Marli Soares de Castro

Marilene Rezende Sampaio 
Kreiling

Cacilda Schoroeder
Marizete Ribeiro Mazurek

25 DE JUlHO 
Antonio Ferreira Barbosa

Gloria Ap. da Silva
Maria Ivani B. de Oliveira

Marilete Engel
Ingrid Ososwiski

Jorge Caetano Pereira
Jose Orestes Pienchotcoski

Sarah Hoppe Dick
Solange Arbigaus
Dilma D. Lourenço

26 DE JUlHO 
Felipe André da Fonseca

Rodrigo Vailatti Waldmann
Jussara Ap. Martins kessin

Maria Siodete Glevinski 
Waldmann

27 DE JUlHO 
Marisa Batisti

Silvete Rosinha Helko
Ana Maria Ostroski Corrêa

João Vitor B. Jensura 
Lucia Sueli Brzozoski

Erminia Cordeiro Fedalto
Elenice de fatima Gruber 

Nispozinski
Cristiane Ap. Hoffmann 

Lechinheski
Marcelo Bittencout

Enoemia de Fátima Nunes 
Rodrigues

Rolf Baukat
Waldemar Dambroski

28 DE JUlHO 
Bianca Bisswurn
Arthur Bisswurn

Pedro Henrique Szczerbowiski
José Arildo Cordeiro Lima
Antonio Carlos Carvalho 

Santos
Ludovina Iendras Nunes

Terezinha da Maia
Paula Malicheski

Ludovina Iendras Nunes

29 DE JUlHO 
Rubens Vieira de Lima 

Janice Ap. Cordeiro
Marta Zattar

Blaudinor Rodrigues Rocha
Claudio Cesar Vachinski

Ronaldo Ferreira
Mari Lucia Ribeiro Batista

Catarina Ludka

“Os filhos são para o mundo, são criados para voar. Essa conquista e vitória é sua, parabéns! 
Gratidão a Deus!”

Mariana se formou em Medicina pela Univille, no dia 09 de julho de 2021.

Reunindo toda família no sitio em Três Barras, 
Virginia Cordeiro Prust comemorou seu 

aniversário com delicioso almoço. Parabéns, 
felicidades e tudo de bom em sua vida sempre. 

Parabéns para a Tayla, que no último dia 
18/07 comemorou seu aniversário de 
cinco aninhos ao lado da mãe, irmãos, 

amigos e familiares. Felicidades, saúde, 
sucesso. Que sua vida seja repleta de 

alegrias e conquistas. Parabéns!

 Parabéns para Julio dos Santos, que 
aniversaria no dia 28/07. Parabéns, tudo 
de bom e felicidades, é o que desejam 

sua esposa Rosi e sua filha Juliana.

 A família Cunher parabeniza Raquel Cunher 
Vieira por seu aniversário, no dia 23/07. Que 

você continue sendo essa pessoa maravilhosa 
que cativa a todos, muita paz, e saúde. Sua 

família te ama!

Darci Prestes, Iraci Perón, Sueli Bertão Bona, Iara 
Selbmann e Marilete Alves 

MULHERES CANOINHENSES 
SÃO HOMENAGEADAS 

MARIANA LAÍS MENDES

No dia 9 de julho de 2021, 
foi realizado no restaurante 
da Band, uma homenagem às 
senhoras que fazem a diferença 
na sociedade canoinhense, pela 
cronista social Sueli Bertão Bona. 
Foram homenageadas: Darci 
Prestes de Souza, Marilete Alves, 
Iara Selbmann e Iraci Perón.

Durante a homenagem, os 
professores Leandro Izídio e 
William, da Casa da Cultura, 
f izeram uma apresentação 
musical no local.

Nas próximas semanas, o 
Correio do Norte irá contar um 
pouco sobre a trajetória de cada 
uma das homenageadas.
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Após semanas de 
negociação com sindicatos 
e entidades e deputados 
estaduais, o governo de 
Santa Catarina admite que 
concordará com mudanças 
significativas na proposta 
de reforma da Previdência 
dos servidores estaduais 
que tramita na Assembleia 
Legislativa de SC (Alesc). 
O Executivo assume que 
as regras de transição 
propostas (pedágio de 
100% do tempo faltante 
para aposentadoria) estão 
muito duras e deve retirar 
também, em conjunto com 
os relatores, a previsão de 
cobrança de alíquotas ex-

traordinárias para além dos 
14% já cobrados. O recuo é 
visto como um movimento 
político premeditado. 

Na última segunda-feira 
(19), o Parlamentou promo-
veu uma audiência pública 
(foto) para ouvir os traba-

lhadores afetados. Apesar 
do evento, tanto deputados 
quanto líderes sindicais 
indicavam nos bastidores 
que o "jogo estava joga-
do" em favor da reforma, 
inclusive com as alterações 
já acertadas. Oficialmente, 

os relatores afirmam que 
ainda estão estudando al-
terações, mas a redução do 
pedágio e a eliminação das 
alíquotas extraordinárias 
do texto original são dadas 
como certas, inclusive 
pelo governo do Estado. O 
recuo do governo nos dois 
pontos é considerado estra-
tégico por líderes sindicais. 
O entendimento é de que 
o Executivo quer mostrar 
que cedeu e a Assembleia, 
que melhorou a proposta. 
Assim, dividem também a 
responsabilidade. 

A audiência pública, ape-
sar de reunir 32 entidades, 
não fez 'barulho' contra a 

reforma. As restrições da 
pandemia e a baixa mobi-
lização fizeram uma sessão 
tranquila. Do lado de fora, 
um pequenos grupo de 
servidores acompanhou via 
telões. Ao final, parlamen-
tares e governo cebebra-
vam o diálogo "civilizado" 
que ocorrera.

Segundo o chefe da Casa 
Civil, Eron Giordani, a 
retirada da proposta de alí-
quota extraordinária ocor-
re por possível desacordo 
constitucional. O governo 
teme que a medida pare na 
Justiça e seja considerada 
ilegal - no caso, poderia ser 
entendida como confisco. 

Por outro lado, o Executivo 
sinaliza aos deputados que 
não cederá na taxação de 
inativos que recebem a par-
tir de um salário mínimo, 
nem reduzirá a alíquota. A 
proposta gerou polêmica 
por levar a cobrança até o 
piso dos salários. Para o 
presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores em Educa-
ção de SC (Sinte/SC), Luiz 
Carlos Vieira, a medida 
atinge principalmente 
professores aposentados, 
que recebem, em média, 
pouco e já contribuíram 
com a Previdência enquan-
to estiveram na ativa. 

SCGÁS lança marca para destacar ações sociais
A Companhia de Gás 

de SC (SCGÁS) lançou 
uma nova marca (ao lado) 
para ilustrar as ações 
sociais que a empresa 
promoverá por meio de 
orçamento próprio. Em 
2020 a Companhia decidiu 
que 0,25% da sua margem 
será investida em espaços 
de vida de comunidades 
catarinenses que possuem 

desafios sociais e ambien-
tais. A partir de setembro 
deste ano, duas comunida-
des receberão quase meio 
milhão de investimentos, 

nas cidades de Tubarão, 
no Sul, e Gaspar, no Vale 
do Itajaí. A SCGÁS terá 
suporte metodológico da 
Fundación Avina, referên-
cia na área de Objetivos de 
Desenvolvimento Susten-
tável (ODS), e do progra-
ma de pós-Graduação em 
Planejamento Territorial e 
Desenvolvimento Socio-
ambiental da Udesc. 

Edição 636 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

DIVULGAÇÃO/AGÊNCIA/AL

PARA O SOCIAL
UM GÁS

Governo admite emendas à Previdência 
Executivo, em acordo com a Alesc, deve retirar proposta de alíquota extraordinária do projeto. Pedágio de transição também mudará

Carteira do 
Sicoob em alta  
A carteira de crédito do 

Sicoob atingiu R$ 93,8 
bilhões no encerramento 
do primeiro trimestre do 
ano, um crescimento de 
37% com relação aos R$ 
68,5 bilhões do primeiro 
trimestre de 2020. As 
operações de crédito 
líquidas chegam a R$ 89,1 
bilhões, aumento de R$ 
24,7 bilhões com relação 
ao mesmo período do 
ano anterior. Sozinho, o 
Sicoob representa 44% 
do mercado financeiro 
cooperativista. 

Manual de educação financeira I
Os catarinenses acabam de ganhar um aliado para 

equilibrar as contas pessoais: o guia prático de educação e 
organização financeira 'Como Tirar o Nome do Ver-
melho e Colocar no Azul', desenvolvido pela Federação 
das Câmaras de Dirigentes Lojistas de SC(FCDL/SC). O 
documento tem o intuito de instruir as famílias sobre 
economia doméstica e a administração de gastos. O ma-
terial está disponível em formato digital e impresso.

PROTESTO NA ALESC
Na terça-feira (20), um grupo de 

policiais civis, policiais penais e agen-
tes do Instituto Geral de Perícias (IGP) 
realizaram assembleia geral em frente 
à Alesc para aprovar a chamada opera-
ção padrão, em que as atividades são 
paralisadas parcialmente sem que seja 
deflagrada greve. O motivo é a insatisfa-
ção com a reforma da Previdência. Líde-
res sindicais reclamam que o governo 
"enrolou" as categorias e não atendeu 
às demandas apresentadas. 

DIVULGAÇÃO/SINPOL/SC

Manual de educação financeira II
As orientações incluem dicas àqueles que procuram 

pelo equilíbrio das contas pessoais e aponta os erros mais 
comuns dos consumidores. “A forma mais saudável de 
usar cartão de crédito é quando se tem dinheiro. O uso 
do plástico não deve ser para suprir a falta de capital. Se 
passou no crédito, tem que pensar que o dinheiro já tem 
dono, ele só não veio buscar”, exemplifica a planejadora 
financeira pessoal, Gabriela Vale.
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BRDE reafirma compromisso com Santa Catarina 
No dia em que comemo-

rou os 60 anos de fundação 
o Banco Regional de De-
senvolvimento do Extremo 
Sul (BRDE) reforçou a 
preocupação em continuar 
investindo no apoio ao 
setor produtivo de Santa 
Catarina.

“Temos um compro-
misso com o nosso Estado. 
E pretendemos continuar 
interferindo positivamente 
no desenvolvimento social 
e econômico da nossa terra 
pelos próximos sessenta 
anos – ou mais”, destaca o 
Diretor de Acompanha-
mento e Recuperação de 

Crédito, Marcelo Ha-
endchen Dutra.

O evento em come-
moração às seis décadas 
de atuação do banco foi 
realizado no dia 15 de 
junho em Porto Alegre, em 
paralelo com a reunião do 
Codesul que reuniu os go-
vernadores dos três estados 
do Sul. Uma das principais 
instituições de fomento 
do país, o BRDE financia 
obras públicas e projetos 
de longo prazo no turismo, 
agricultura e indústria, 
além de apoiar as áreas 
de inovação e geração de 
energias renováveis. O ba-

lanço do banco mostra que 
desde a fundação do banco 
foram investidos mais de 
R$ 200 bilhões – sendo um 
terço deste valor aplicado 
em Santa Catarina.

“Com a pandemia 
ajustamos  nosso foco 
procurando viabilizar cré-
dito, especialmente capital 
de giro, para o pequeno 
empreendedor. Estamos 
atentos agora ao fim da 
crise sanitária e os desafios 
que esse novo momento 
apresenta”, reforça o Dire-
tor Financeiro Vladimir 
Arthur Fey.
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